© Média 1000, 2017

ISBN 978-2-74482-647-4

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Je continue de vous parler de N., mon amie pute de La Madeleine, et de ses fidèles. (Mes maris, comme elle dit.) Le notaire est un des rares qui la reçoive chez lui. Il est célibataire, collectionneur de tableaux anciens, de bibelots, riche comme Crésus. Son cabinet de Barbe Bleue est une pièce aménagée en chapelle ardente. Couronnes mortuaires, cierges, tentures noires. Couchée sur un lit, nue, immobile, les yeux fixés au plafond, N. joint les mains sur son ventre, autour d’un bouquet de fleurs artificielles. Le notaire la prépare. Il lui talque le visage et le corps, de façon à la blanchir tout entière, puis lui farde d’un rouge très criard, la bouche, le bout des seins et les lèvres du sexe. Après quoi il lui lubrifie le vagin et l’anus avec un gel parfumé. Pendant ce temps, des cassolettes d’encens enfument la pièce qui n’est éclairée, je le rappelle, que par des candélabres, et le lecteur de CD diffuse de la musique religieuse. Avec ce client, ce qui provoque l’émotion sexuelle de N., ce ne sont pas tant les attouchements de vétérinaire auxquels il se livre sur son corps inerte que l’impression d’horreur qu’elle éprouve à « se mettre dans la peau d’un cadavre ». Lorsqu’il consent enfin à la profaner, la pénétration suffit à provoquer une contraction vaginale très violente, qui est presque un refus viscéral.

« Peut-on encore parler de plaisir ? se demande N. Tout ce que je sais c’est que le spasme est aussi bref qu’une secousse électrique, et que la sensation, aiguë, proche de la douleur, ressemble à un orgasme. Mais ensuite, je ne me sens pas soulagée, ou épuisée, comme après un vrai orgasme. Au contraire, je suis encore plus énervée, et je dois me finir dans la salle de bains, avec mon vibro, pour être en état de retourner dans le monde normal. »

Chacun ses goûts. Personnellement. Les femmes, je les aime vivantes (et même très « vivantes »). Comme les huîtres. Mais sans citron.

Rassurez-vous, il ne sera pas question de nécrophilie dans ce roman de notre ami Vivari. On y joue à la poupée, certes, mais il s’agit d’une poupée bien remuante. Ou d’un poupon, si vous préférez.

A bientôt, amies, amis. Et jouez, jouez, n’arrêtez pas de jouer... aux jeux que vous savez.

E.

PARTIE I

JEUX DEFENDUS

CHAPITRE PREMIER

Cousine Macha

Les parents d’Angel, des comédiens qui tiraient le diable par la queue, achevaient une tournée théâtrale de plusieurs mois en Russie. Le jeune garçon recevait des cartes postales de loin en loin. Le Kremlin, la Volga, le Caucase... Il espérait le retour de sa mère et de son père avec la plus vive impatience. Placé depuis le début de l’année scolaire à Notre-Dame d’Arcueil, un internat de dernière catégorie, le garçon endurait le martyre. Ses camarades, des banlieusards brutaux, avaient pris l’habitude de le traiter de « tapette » en lui adressant des gestes obscènes.

Les cheveux blonds qui bouclaient autour de ses traits fins, la ligne gracile de sa silhouette et son manque d’intérêt pour les sports violents avaient induit ses tortionnaires en erreur. Angel n’éprouvait aucune espèce d’attirance envers les petites frappes qui le persécutaient.

En classe, comme ses camarades, il essayait de déterminer la couleur de la culotte de la prof d’anglais, une pin-up de vingt-deux ans, qui faisait cours en minijupe, assise sur son bureau. Et au dortoir, comme les autres, il s’excitait sur les magazines porno qui circulaient. De plus, à la surprise générale, au concours de longueur de pénis, c’est lui, l’efféminé, qui avait remporté la palme.

A la veille des vacances de Pâques, qu’il devrait passer à l’internat, comme ceux de Noël, le principal du collège convoqua Angel. Le chef d’établissement arborait sa mine des mauvais jours, mais d’emblée, il se montra étrangement attentionné avec l’élève. Il tenait à la main un télégramme bordé de noir, en provenance du consulat de France à Bakou.

La veille, en pleine nuit, le Tupolev qui transportait la troupe de comédiens français s’était abîmé dans la mer Caspienne. Il n’y avait aucun survivant. Angel demeura longtemps effondré sur sa chaise. Puis il fut secoué par une crise de nerfs, et l’infirmière du collège lui administra une piqûre de calmant.

Le garçon passa la nuit à l’infirmerie, couché tout habillé, veillé par un pion d’internat qui s’était toujours montré aimable avec lui. Le lendemain, en fin d’après-midi, sa tante Sonia, une cousine de sa mère qu’il avait aperçue quelquefois dans les cafés de Montparnasse, se présenta au collège.

C’était une grosse blonde de quarante ans, à l’allure bohème, aux joues couperosées et au regard avenant. Elle était venue de Vanves, tout proche, en taxi. Il se trouva que le dortoir du collège était fermé à clef, et le surveillant responsable absent. Le compteur du taxi tournait ; on dut se résigner à abandonner la valise qui contenait les vêtements d’Angel. Sonia se chargerait de récupérer les affaires de son neveu dans les meilleurs délais.

Tout le long du chemin, il pleura sur l’épaule de sa tante. Elle faisait son possible pour le consoler et mêlait ses larmes aux siennes. La voiture stoppa devant un pavillon de banlieue qui ne payait pas de mine. Sonia y avait installé son atelier de peintre et y élevait seule sa fille Macha, de deux ans plus âgée qu’Angel.

Le bâtiment en meulière avait un aspect étriqué sous le toit à deux pentes orné d’une verrière orientée au nord. Des herbes folles dépassaient du grillage crevé du jardinet. Le rez-de-chaussée de l’habitation se composait d’une cuisine-salle à manger et d’un petit salon de télévision encombré d’un poste énorme et de chaises de jardin repliées contre les murs.

Devant l’évier, une adolescente montée en graine, à la chevelure noire en forme de casque, aux joues poupines sous de hautes pommettes, lavait la vaisselle. Arborant un air maussade, elle affectait d’ignorer le nouveau venu. Angel eut l’impression que son arrivée la dérangeait, et sa tristesse s’accrut d’autant. Les deux cousins ne s’étant encore jamais rencontrés, Sonia fit de brèves présentations.

– Voilà, j’espère que vous allez bien vous entendre.

Elle regardait sa fille. Macha n’adressa pas un sourire au garçon qu’elle dépassait d’une demi-tête. Elle prit un air pincé pour dire :

– Oh, il n’y a pas de raison qu’on ne s’entende pas.

Son cousin, gêné, l’avait embrassée sur les deux joues ; elle ne lui avait pas rendu ses baisers. Angel ressentait vivement l’hostilité de sa cousine qui, boudeuse, s’était remise à sa vaisselle. Prêt à éclater en sanglots, il se détourna. Il avait besoin d’être seul. Sa tante le mena au salon de télévision, l’installa sur une chaise, le couvrit d’un plaid de carrés de laine et le laissa dans la pénombre.

Assommé, ravalant un sanglot de temps à autre, il se contentait de fixer le patchwork violemment coloré de la couverture assemblée par sa tante. Au dîner, il ne prit qu’un peu de bouillon. Penchée sur son assiette, sa cousine l’ignorait ostensiblement. D’une voix douce, Sonia l’encourageait à manger. En vain. Rien ne passait.

Après le dîner, on s’installa au salon-télé devant un film. Assise à la meilleure place, Macha fixait l’écran d’un air buté. La tante, un verre et un cendrier à portée de main, observait Angel du coin de l’œil. Il se tenait tassé sur sa chaise dans l’obscurité. Il se sentait de trop ; il dérangeait.

CHAPITRE II

La tétée

Sur l’écran de télévision panoramique, le film tardait à finir. Il faisait doux dans la pièce, dont la fenêtre s’entrouvrait sur une nuit de plein printemps, mais Angel grelottait. Sa tante se leva et lui proposa de l’emmener se coucher.

– C’est un peu le foutoir dans la maison, mais on va tâcher de s’arranger.

Un escalier de bois menait au premier, où Macha avait sa chambre, près de la salle d’eau-cabinet de toilette. Sonia, elle, dont les horaires de travail étaient fantaisistes, avait préféré installer son lit dans son atelier, sous les toits. Dans toute la maison, il n’y avait pas d’autre lieu où dormir. Sonia entra en premier dans la chambre.

– En ce moment, tout est encombré ici. On verra plus tard comment s’organiser.

La chambre de la jeune fille comportait un bureau d’écolier, une armoire à glace où Angel trouverait de la place pour ranger ses affaires, ainsi qu’un grand lit. Pas de lit de camp, ni de matelas par terre. Sonia le lui désigna.

– Vous dormez dans le même lit. Il n’y a pas le choix. Vous vous pousserez un peu, voilà tout.

Assis au bord du lit, l’air absent, il écoutait les explications de sa tante. Il avait compris la cause de l’hostilité de sa cousine ; elle était très contrariée de devoir l’admettre dans son lit. Des sanglots irrépressibles montaient à sa gorge, à cause d’une intonation maternelle de sa tante, d’un regard caressant.

Elle le laissa se préparer pour la nuit. En bas, le film venait de s’achever ; Macha grimpait l’escalier. Elle boudait plus que jamais quand il se retrouvèrent seuls dans la chambre. Devant son air revêche, son silence glacial, il fondit en larmes. A travers ses pleurs, il apercevait Macha, debout devant la fenêtre, qui regardait dans le jardin. Elle se tourna vers lui, vit qu’il pleurait toujours, fit la moue, hésita, puis s’approcha. Elle l’entoura de ses bras.

– Bon, ça va, ne fais pas la tête.

La joue sur son épaule, il réussit à articuler :

– Je vois bien que tu n’es pas contente que je sois là.

Elle lui caressait les cheveux de façon distraite.

– Je sais, j’ai mauvais caractère. C’est vrai que ça m’ennuie que tu débarques comme ça. Quand je suis seule avec ma mère, je fais ce que je veux, tu comprends ?

Elle avait changé de ton et cherchait à l’amadouer. Elle reprit :

– Allez, arrête de chialer.

Il reniflait. Elle fit le tour de la pièce du regard.

– Tu n’as pas d’affaires ?

Il expliqua que le dortoir de l’internat était fermé. Il n’avait pas de pyjama. Elle eut une mimique amusée.

– Je vais te prêter une de mes chemises de nuit.

Il se récria.

– Je ne vais pas m’habiller en fille !

Elle haussa les épaules en pouffant. Elle ouvrit la porte de l’armoire, qui grinça de façon horrible, et choisit une longue chemise blanche à fleurs rouges qu’elle lui tendit.

– Tiens, mets ça. Tu ne vas quand même pas dormir tout nu.

Le laissant se changer dans la chambre, elle alla s’enfermer dans la salle d’eau, de l’autre côté de la cloison. Quand elle revint, les cheveux mouillés coiffés en arrière, serrée dans un peignoir de bain négligemment fermé, il était couché, mal à l’aise dans la nuisette.

– Tu ne vas pas faire pipi, lui lança-t-elle ?

Il acquiesça, puis sortit du lit avec réticence. Sitôt qu’elle le vit en chemise, elle se moqua de lui :

– Oh là là... ça te va drôlement bien !

Il s’enfuit dans la salle d’eau. Les lieux étaient rudimentaires : une cuvette de toilettes, un lavabo, un carré de douche. Après avoir pissé, il hésitait à rejoindre sa cousine. Elle le charriait comme les internes mal embouchés de Notre-Dame. Il se dit que, tout de même, il avait gagné au change, et que ses anciens camarades auraient bien aimé être à sa place. Il se décida à retourner dans la chambre. Elle l’attendait, assise sur le lit, jambes croisées sous le peignoir-éponge resté entrouvert ; son sourire moqueur revint aussitôt.

– Ça te va bien. Avec tes grands cheveux frisés, tu fais vraiment fille...

Toute hostilité avait disparu de son regard et de son ton de voix, mais elle lui parlait comme à une grande poupée, avec un zeste de mépris. Lui avait besoin de réconfort, et ce n’était pas d’elle qu’il pouvait l’attendre. Elle prenait du bon temps à ses dépens ; il se remit à pleurer. Un pli railleur au coin de la bouche, elle l’attira à elle, l’assit à ses côtés au bord du lit et le reprit dans ses bras. Elle gloussait en lui caressant les cheveux en arrière.

– Allons, ne pleure pas. C’est ta maman qui te manque, c’est ça ?

Elle le berçait contre elle, comme si c’était un jeu. Il avait le visage dans l’échancrure de la sortie de bain humide, à la naissance des seins. Sous la bouche d’Angel, la peau mate de la fille était encore moite de l’eau de la douche. Son odeur le troublait ; il se laissait aller, élargissant sans le faire exprès l’ouverture du peignoir. La voix rieuse de Macha le fit sursauter :

– Ah bon, c’est ça que tu veux ?

Elle ouvrit son vêtement, à deux mains, pour bien lui montrer ses seins. Il en était suffoqué. Ses petits nichons faisaient penser à des mandarines pâles, très écartées sur le buste. Au bout, les ronds roses, larges comme des pièces de cinq francs, avaient un aspect boursouflé. Des grains rouges les terminaient.

– Alors, ils te plaisent ?

Il avait déjà vu des seins sur des plages, mais jamais de si près. La gorge serrée, il fit oui de la tête. Elle pouffait.

– Tète, mon bébé, ça te fera du bien... maman va même te chanter une berceuse.

Il était désarçonné ; d’un côté, elle se fichait de lui, le traitait en poupon, mais de l’autre, lui offrait ses seins et lui faisait oublier son chagrin. Fermant les yeux, il s’abandonna. La main sous sa nuque, elle lui maintenait la tête. La bouche d’Angel rencontra le bout d’un sein. C’était pointu, mais tiède et tout lisse. Le grain terminal se raidissait pendant qu’elle le lui enfournait entre ses lèvres entrouvertes.

Mordiller la chair tendre apaisait Angel, qui enfonçait les dents. Macha chantonnait :

– Fais dodo, Colas mon petit frère... fais dodo, t’auras du lolo...

Elle s’interrompit :

– Attends... tu me fais mal, là... c’est pas comme ça.

Il ne devait pas mordre si fort ; c’était sensible. Il tâchait de se conformer aux indications qu’elle lui donnait. Elle l’encourageait :

– Oui, comme ça, c’est bien, mon bébé. Pompe fort et mordille en douceur.

Il s’étonnait de lui donner du plaisir en en prenant lui-même. Se penchant sur lui, elle lui donna l’autre sein ; il sentait le mamelon s’allonger en durcissant sur sa langue. Le souffle rapide de la fille passait dans ses cheveux. Elle chantonnait toujours, mais sa voix s’altérait. Elle riait très haut, comme une femme soûle.

– Tu sais que c’est la première fois qu’on me suce les seins ?

Sans cesser de rire, elle le caressait par l’ouverture de la chemise de nuit aux boutons défaits, en descendant.

– Tu as la peau chaude, douce...

Elle atteignait la poitrine, le ventre. Tétant toujours, il se crispait, mais elle poursuivait. Quand, plongeant le bras, elle lui prit le sexe, il se figea. Et comme elle insistait, il chercha à résister, mais elle était plus forte que lui.

– Fais voir ce que tu as entre les jambes. Tu n’es pas une fille, là...

Pour plus de commodité, elle retira son bras et lui retroussa sa chemise sur le ventre. Il rabaissa son vêtement ; elle le lui remonta de force.

– Tu m’as sucé les seins, je peux bien regarder ! Fais voir comment c’est...

D’une bourrade, elle le rejeta sur le lit. Il était sur le dos, chemise relevée, jambes pendantes. Elle lui tripotait la queue, le visage penché pour bien voir.

– C’est gros, déjà, hein ?

Sans brusquerie, elle dégageait le gland, le recouvrait et recommençait. C’était tellement bon qu’il avait du mal à respirer. Des élancements voluptueux parcouraient sa tige ; son gland était devenu hypersensible. De temps à autre, sa cousine éprouvait l’élasticité du frein.

– Ah, ça devient tout dur... et il y a une goutte qui sort au bout. Tu as peut-être déjà du jus ?

Les joues cramoisies, il secoua la tête : il n’avait encore jamais réussi à éjaculer. L’intensité de sa jouissance l’empêchait de parler. C’était infiniment plus agréable que quand il se masturbait tout seul dans le noir. Macha avait la main douce, et elle prenait plaisir à lui faire du bien. Et tout en le branlant, elle lui pelotait les couilles. Au dortoir de l’internat, il avait honte de n’avoir encore que très peu de poils ; elle ne paraissait pas s’en soucier, tout à la joie d’avoir découvert un nouveau jouet. Et elle reniflait le gland.

– Ça sent le poisson... mais pas comme chez les filles.

Quand elle la lâcha, la queue vibrait, plaquée contre le ventre lisse.

– Et moi, tu veux voir comment je suis ?

Il hocha la tête. Elle défit la ceinture de son peignoir en grimpant sur le lit. Elle l’enjamba sans vergogne, s’agenouilla au-dessus de sa poitrine et lui mit sa chatte devant les yeux. Elle avait plus de poils que lui, et bien noirs, mais qui ne cachaient rien. Sa fente était plus courte que sur les photos porno qui circulaient au dortoir de l’internat. Chez elle, les grandes lèvres très bombées laissaient à peine dépasser les petites, aux bords dentelés comme des ouïes de poisson frais. Mais l’odeur était plutôt celle de la crevette. Le clitoris bien sorti était gros comme un pois chiche. Malgré son envie, il n’osait y mettre la main ; elle l’encouragea en creusant les reins, approchant son bas-ventre :

– Vas-y, touche, n’aie pas peur.

Un liquide clair suintait de la fente. Angel se rappelait les discussions de dortoir ; il avait appris que les filles excitées mouillaient, au point parfois qu’on pouvait croire qu’elles pissaient. Le vagin coulait en s’élargissant de façon à pouvoir avaler la bite jusqu’aux couilles.

Il avait son doigt sur la fente, et le faisait monter et descendre. Les chairs de la fille, molles, très mouillées, s’ouvraient d’elles-mêmes, dévoilant le creux de la fente. Les attouchements faisaient de l’effet à Macha : elle avait fermé les yeux, et d’une voix sourde, engageait son cousin à continuer. Quand il atteignit le clitoris, elle cessa de respirer. Il le faisait rouler ; un rictus de douleur se formait sur la bouche de la fille.

– Attends... doucement... c’est très... très sensible.

Lui tenant la main, elle le guidait. Le doigt en crochet d’Angel caressait la petite boule dure par-dessous, en douceur. La fille mouillait de plus en plus. Son bras passé derrière elle, elle lui avait repris la queue à l’aveuglette et le branlait.

Plus tard, au lit, côte à côte sur le dos, à l’initiative de Macha, ils roulèrent leur chemise de nuit sur le ventre. Elle mit la main sur chaque sexe. Tout en titillant la verge et la vulve, elle murmura :

– Je fais la fille et le garçon à la fois. Si les copines me voyaient !

Elle respirait de plus en plus vite. Elle le branlait d’une main, davantage pour s’exciter que pour lui donner vraiment du plaisir, même s’il appréciait ce qu’elle lui faisait. Et elle se masturbait comme quand elle était seule, en soufflant fort comme si elle s’était brûlé la langue. Elle émit un gémissement, se figea dans le lit en lui serrant la queue à l’étrangler, puis peu à peu se détendit en reprenant son souffle. Elle chuchota contre son oreille :

– J’ai bien joui... grâce à toi.

Au moment de s’endormir, épuisée, elle lui dit :

– Je te faisais la gueule au début, parce que j’avais peur que tu sois un emmerdeur, mais finalement tu es plutôt un gentil garçon. On va bien s’amuser, tous les deux... mais à une condition : que tu fasses toujours ce que je te demande.

Elle venait d’éteindre la lampe de chevet. Il hocha la tête dans le noir. Elle lui avait donné tant de plaisir qu’il était prêt à tout pour recommencer.

CHAPITRE III

L’autre tétée

Au réveil, Angel ne trouva pas les vêtements qu’il portait la veille. D’un ton espiègle, Macha, debout en peignoir de bain près du lit, lui annonça qu’elle les avait trouvés sales et qu’ils étaient en train de tourner dans la machine à laver. Sa valise étant restée à l’internat, Angel n’avait strictement plus rien à se mettre. Macha lui souriait toujours, l’air narquois. Il comprit qu’elle l’entraînait dans un jeu, dont il tirerait des bénéfices, en tétées et en attouchements divers, comme la veille. Il s’abstint de protester. Macha sortit de son armoire une grande robe à carreaux, qu’elle déplia devant les yeux d’Angel assis dans le lit en chemise de nuit à fleurs rouges.

– Voilà, tu vas mettre ça, tu seras très bien aussi.

En pouffant, elle le regarda essayer la robe devant la glace. Etre habillé en fille, Angel ne l’aurait pas supporté au milieu de ses anciens camarades d’internat. Avec Macha, c’est différent. D’ailleurs, pour des raisons qui lui échappaient, sa cousine adorait le voir ainsi.

Après la toilette d’Angel, elle insista pour qu’ils se placent tous deux, côte à côte, devant la grand miroir de l’armoire. Elle mit des talons de sa mère pour le dominer encore davantage. Les bouclettes blondes d’Angel voisinaient avec le casque aile de corbeau de la fille. Et sa grande robe à carreaux s’harmonisait avec l’en-semble à rayures de sa cousine. Elle le prit par le cou et colla sa joue à la sienne.

– Tu vois, on dirait de vraies copines. Tu serais ma correspondante anglaise : Angèle. Tu fais encore plus fille que moi, en fait.

Et elle l’embrassa sur la bouche.

– On est comme entre filles... mais fais voir là où tu es un garçon.

Elle lui souleva sa robe, lui baissa la culotte rose qu’elle lui avait prêtée, et lui prit la queue. Comme la veille, les yeux fixes, la bouche entrouverte, penchée sur la queue, elle joua longuement à faire sortir le gland. Il bandait devant le miroir ; elle lui secouait la bite pour la faire raidir davantage, et l’observait dans la glace qui recevait la lumière de la fenêtre grande ouverte.

– On la voit mieux comme ça, je trouve, ta belle chose.

Elle le branlait très fort, en faisant sauter les couilles. Et elle recueillait du bout du doigt les gouttes qui suintaient. Elle s’interrompit pour goûter au jus clair.

– C’est pas terrible, mais c’est bon quand même.

Et elle lui montra comment il devait faire pour bien la masturber, elle, debout devant le miroir. Lui aussi observait mieux la chatte dans le reflet. La fente s’ouvrait sous la motte rebondie couverte de poils courts. Le clitoris rose, semblable à un raisin sec fané, dépassait nettement à la jonction des petites lèvres, et il apercevait même l’entrée du vagin. Trifouillant dans les muqueuses humides, qui se gonflaient en s’écartant et en prenant une teinte plus prononcée, il s’émerveillait de voir la fille respirer plus vite, fermer les yeux, pousser des gémissements chaque fois qu’il effleurait le clitoris par en dessous.

– Oui... comme ça... continue... tu as bien pris le coup.

Au déjeuner, Sonia vit arriver son neveu en robe. Elle partit d’un grand rire et promit de se rendre à Arcueil dans la journée. Le soir, Angel trouva sa valise sur le grand lit. Macha essaya un de ses pyjamas, mais lui interdit d’en mettre un et, comme d’habitude, lui imposa une de ses chemises de nuit.

– C’est bien plus drôle comme ça, tu ne trouves pas ?

La veste de pyjama du garçon la serrait et faisait pointer ses petits seins. Le pantalon lui moulait les fesses et même, par instants, révélait bien la fente. L’image du couple dans le miroir était troublante. Un long garçon très efféminé, à courts cheveux noirs, embrassait sur la bouche une toute jeune fille à la chevelure angélique.

Le soir, sitôt qu’ils furent couchés dans leur lit, Macha ouvrit la veste de pyjama qui l’engonçait, et commanda à Angel de retrousser sa chemise de nuit. Elle chuchotait d’une voix oppressée :

– Reste comme ça et... laisse-toi faire.

Il demeurait figé, adossé aux oreillers, bras et jambes écartés dans le lit, la chemise de nuit roulée sur le ventre. Sa cousine s’enfonçait dans les profondeurs, sous les draps. Sa voix étouffée lui parvenait :

– Tu es une fille. Tu ne bouges pas. Je suis le garçon, c’est moi qui fais tout.

Pelotonnée au fond du lit, Macha lui baisait les pieds. Le jeu, comme souvent avec elle, avait pris (pour un temps très court) un caractère enfantin. Elle lui faisait des chatouilles exprès. Mais il avait très bien compris qu’il devait s’abstenir de rire.

D’ailleurs, elle remontait déjà le long de ses jambes et atteignait les cuisses. Elle se tenait à genoux sous les couvertures, le dos incurvé, les reins très cambrés. Ses minuscules seins pendants le frôlaient, il sentait les pointes tendues tracer des sillons sur sa peau.

Dans la pénombre, il devinait la masse de son petit cul relevé, que la couverture faisait paraître large comme une croupe de femme. Il bandait déjà très dur. Elle donnait des baisers à l’intérieur des cuisses ouvertes en compas, et sa bouche se rapprochait des couilles, qui reposaient sur le drap.

Après avoir couvert de coups de langue les testicules tout lisses, et même fait une brève incursion en direction de l’anus, elle atteignit la base de la verge, où poussaient des poils follets, d’un blond albinos.

Elle s’y arrêta un instant, fit une réflexion à mi-voix, avant de parcourir la tige jusqu’au bout. Quand elle décalotta le gland sans trop de douceur, en serrant la queue à pleine main, il étouffa un cri de douleur.

Mais déjà, il ressentait une volupté sans nom : elle le suçait à pleine bouche, en lui titillant le méat de la pointe de la langue. Il avait du mal à se retenir de crier.

Tout en le tétant du gland à la racine de la queue, elle lui pelotait les couilles, les séparant, les réunissant, jouant avec elles comme avec des grosses billes. Et tout en pompant la verge, qu’elle s’enfonçait jusqu’à l’entrée de la gorge, elle le masturbait à la base.

Elle s’était placée à califourchon sur une de ses jambes, et il avait une sensation humide sur le genou. Elle pissait sur lui, ou quoi ? Non, elle mouillait, tout simplement, comme toutes les filles qui ont senti la bite. Sans qu’il s’en aperçoive, elle s’était débarrassée du pantalon de pyjama au fond du lit, et à présent, frottait sa chatte à cru sur l’os rond de la rotule du garçon. Elle se branlait tout en lui faisant une pipe.

Sous le drap, Macha haletait en suçant et branlant son cousin, comme si elle espérait le faire juter. Mais lui savait qu’il n’avait pas encore de sperme.

A un moment, ayant sans doute du mal à respirer, elle rejeta les couvertures, sans cesser de le pomper. Et elle se déplaça, de façon à se retrouver sur lui tête-bêche. Il avait le visage enfoui entre les cuisses et les fesses de sa cousine.

Une violente odeur d’algues, le soûlait. Comme il demeurait inerte, elle lâcha la queue un instant, pour lui crier en chuchotant :

– Qu’est-ce que tu attends ? Tète-moi, toi aussi. Le bouton !

Et elle donna un coup de reins en arrière. Les poils courts qui frisaient autour de la fente entrouverte piquaient la bouche d’Angel. Le nez planté sur l’anus resserré de sa cousine, qui sécrétait une sueur amère, à l’odeur forte, le garçon sortit sa langue et la passa le long de la fissure ruisselante.

– Oui, bois mon jus ! Fais-moi... jouir...

Elle avait dû apprendre le mot à son lycée, ou auprès de sa mère, qui quand elle était ivre, avait la langue bien pendue. Les garçons du dortoir des grands l’employaient, eux aussi, en faisant circuler des photos de chattes béantes, pleine page couleur.

Il trouva tout de suite le clitoris gorgé de sang, qui le surprit par sa grosseur et sa couleur pourpre. Quand il y passa la langue, elle gémit, la bouche pleine de sa queue, et le suça plus fort.

Angel pointait sa langue dans le vagin, et Macha s’excitait. Tout en s’occupant de sa bite, elle se frottait les seins sur lui. Tantôt, elle prenait les couilles dans sa bouche en le masturbant, et tantôt elle lui faisait une pipe en lui triturant les testicules et en lui tripotant l’anus. Il l’entendait murmurer d’une voix étranglée :

– C’est là que c’est le plus sale, fais-moi pareil.

Lui enfonçant la langue le plus loin possible dans la chatte, il lui introduisit le doigt dans le trou du cul, dont les bords s’étaient assouplis. Elle se raidit sur lui en râlant :

– Oui, comme ça, continue...

En haletant, elle ramena sa main sur sa fente et se titilla très fort le clitoris.

– Je sens que ça vient... suce toujours... et encule...

Elle pleurnichait très fort, sans cesser de le branler à pleine main. Il eut un spasme, espérant avoir éjaculé. Epuisée, elle se laissait aller sur lui de tout son poids, en reprenant souffle.

– J’en peux plus. Tu m’as bien fait jouir encore une fois... tu sais y faire avec les filles... tu es doué.

En reprenant sa place dans le lit, elle ajouta :

– Mais tu n’as pas encore de jus. Ça viendra, et c’est moi qui en profiterai la première. Je te ferai de bons petits plats pour que ça arrive vite.

Il acquiesça. Elle se plaça en chien de fusil, nue dans le lit. Il se colla à elle par-derrière, sa queue, qui raidissait déjà, engagée entre les cuisses.

– Laisse-la là toute la nuit. Elle est à moi, maintenant. Et je ne la prêterai aux autres que si je veux bien. D’accord ?

Etroitement encastré contre elle, il accepta d’une voix sourde :

– Oui, elle est à toi... Rien qu’à toi.

Angel avait récupéré ses vêtements de garçon, mais les ayant trouvés d’une propreté douteuse, Macha les avait fourrés dans la machine à laver. Ils tardaient à revenir du séchage. Aussi, chaque matin, après le petit déjeuner et la toilette, avait lieu un cérémonial. Macha, en pouffant de plaisir, cherchait dans son armoire les vêtements que son cousin porterait : jupe, tee-shirt, et même culotte. Elle les choisissait le plus anglais possible. Rose excentrique, ou à grands carreaux ou bien à motifs écossais.

Et elle lui faisait des nattes, ou des anglaises, ou encore une queue de cheval tenue par un chouchou. Le plaisir trouble de sa cousine se communiquait à Angel. Il ne tardait pas à bander sous sa robe, dans la fine culotte de nylon qui lui irritait le gland, alors elle lui sortait la queue devant le miroir, le branlait et se faisait masturber.

Il faisait un temps superbe, mais Angel n’osait pas mettre le pied dehors. Macha l’encourageait à se risquer dans le jardin en fleurs.

– Viens, je t’assure. Personne ne dira rien. De loin, on te prendra pour une fille. De près aussi, d’ailleurs. Qu’est-ce que ça peut faire ? Moi, ça m’amuse.

Un matin, Angel finit par se rendre aux raisons de sa cousine. Refuser de lui faire plaisir était tout bonnement impensable pour lui. En bermuda à dentelles, tee-shirt décolleté, chaussettes et tennis, tous d’un rose criard, il accepta enfin de franchir la porte d’entrée du pavillon.

Armés de filets, ils poursuivaient des papillons dans les hautes herbes, quand la préposée de la Poste, porteuse d’un paquet pour Sonia, sonna à la grille. Angel n’osait s’approcher. Macha lui enfonça ses ongles dans les reins.

– Viens, ou je ne te parle plus.

Il se résigna à la suivre en courant le long de l’allée qui menait au portail.

– Salut, les filles ! s’exclama la postière, une obèse à cheveux gris qui portait d’énormes lunettes fumées.

Avec aplomb, Macha présenta Angèle, sa correspondante anglaise. Le garçon fut contraint de cesser de se dissimuler derrière sa cousine pour venir en pleine lumière serrer la main de l’employée. Il avait chaud aux joues.

La postière lui demanda de quelle ville anglaise « elle » venait. Il répondit n’importe quoi, en tâchant de prendre son meilleur accent, souvenir d’un séjour linguistique à Londres, l’année précédente.

– Newcastle.

Quand la préposée reprit sa tournée, après leur avoir tapoté la joue, Macha, le paquet pour sa mère à la main, ne se tenait plus de joie.

– On l’a eue... la vieille... on l’a eue. Tu vois, ça marche. Tu resteras toujours comme ça.

CHAPITRE IV

La boum entre filles

Sonia, qui devait faire face à une grosse commande de tableaux, ne s’occupait pas d’eux, et le jeune couple de cousins avait quartier libre dans la maison, jour et nuit. Angel sortait en robe dans le jardin, sans anxiété, désormais.

La postière l’appelait toujours Angèle, et il lui répondait en français, en s’efforçant de prendre un horrible accent qui le faisait miauler. Macha se tordait de rire dans le dos de la préposée.

Au lit, les habitudes étaient bien établies. Un 69 prolongé jusqu’à l’orgasme de Macha, toujours placée au-dessus de son cousin, remplaçait avantageusement la tétée. Même si on n’avait pas tout à fait renoncé à celle-ci. Macha, déjà très sensible des mamelons, aimait qu’on les lui suce, et Angel ne renonçait jamais à un plaisir sitôt qu’il l’avait expérimenté.

Mais surtout, Macha attendait avec impatience la première goutte de sperme, et en conséquence, bourrait son cousin de poissons et d’épinards parce qu’elle avait cru lire des conseils à ce sujet dans un magazine.

Ils avaient aussi pris l’habitude d’uriner l’un devant l’autre, prenaient toujours leur douche ensemble et se maquillaient mutuellement.

Pour pisser, à la demande de sa cousine, Angel troussait sa jupe et s’asseyait sur la cuvette, comme une fille. La posture en question, qu’il prenait sous le regard attentif de Macha, le troublait, et il ne tardait pas à bander. Jaillissant en l’air, son jet arrosait partout, aussi sa cousine saisissait la queue à la base pour l’orienter de façon que la pisse retombe dans la vasque.

Mais la rentrée des vacances de Pâques approchait, et pour se rendre dans son nouveau collège, à Malakoff, Angel devrait reprendre ses habits de garçon. Macha, elle, qui achevait son année de troisième, retournerait au lycée Michelet de Vanves, où elle avait toutes ses copines.

Elle avait fait part à son cousin de l’étrange idée qui lui trottait dans la tête depuis un moment. Elle avait l’intention de l’emmener, habillé en fille, à l’une des petites surprises-parties bon chic bon genre qu’organisait Alexia, enfant unique d’un notaire et meilleure élève de la classe.

A la demande des parents, les garçons étaient bannis des sauteries en question. Pour Angel travesti, l’épreuve serait décisive.

La rentrée des classes se passa sans problème pour le garçon. Il n’était plus interne, seulement demi-pensionnaire ; et comme le collège était mixte, les autres collégiens, occupés à courir les filles, lui fichaient la paix.

Un petit blond aux allures équivoques lui avait discrètement fait des avances aux toilettes ; il avait su le décourager avec tact mais fermeté.

Angel attendait avec anxiété la date de la prochaine boum entre filles. Macha lui avait annoncé qu’elle oserait dévoiler son sexe devant les petites oies blanches de la bonne société du coin. Saurait-il se montrer à la hauteur ?

Pour le rassurer, elle lui avait précisé que les gamines, au cours de leurs fêtes, buvaient de l’alcool en cachette, et que tout se passerait dans la bonne humeur.

Le jour dit, un samedi après-midi du mois de mai, Macha et Angel se préparèrent avec le plus grand soin. Chevelures, cils, sourcils, joues, lèvres, tout fut apprêté et fardé, à deux de concert, devant le miroir grossissant de la salle d’eau.

Angel enfila une culotte neuve de sa cousine et un soutien-gorge garni de deux mandarines identiques. Pour que son cousin, à sa première sortie en fille, se sente plus à l’aise, Macha choisit pour lui son plus joli bermuda rose, un tee-shirt de la même couleur, et des tennis et des chaussettes assorties. Angel serait Angèle, une cousine de passage, et le tour serait joué.

Bras dessus, bras dessous, les « cousines » se rendirent à pied vers la prétentieuse villa du notaire. Comme d’habitude, les parents étaient absents jusqu’à l’heure du dîner.

Alexia, une fausse blonde frisée au petit fer, l’air snob et coincé, à qui sa mère avait prêté une petite robe de cocktail noire et des talons vertigineux, recevait ses invitées sur le perron et leur indiquait le chemin du grenier où une grande table avait été dressée. Angel avait peur, et Macha lui serrait le bras.

– Ne t’inquiète pas, elles n’y verront que du feu. Moi-même, en ce moment, je ne peux pas croire que tu es un garçon.

Elle ajouta qu’Alexia avait des allures de pimbêche, mais que l’alcool aurait tôt fait de la dérider. Pour se dire bonjour entre copines, on s’effleurait à peine les joues pour ne pas déranger les maquillages et les coiffures.

Angel était troublé ; jamais encore dans sa vie, il n’avait côtoyé autant de filles à la fois. De plus, se sentant en sécurité, loin de l’avidité des garçons, elle s’exprimaient avec davantage de liberté et avaient des gestes plus sensuels.

Macha ne lâchait pas d’une semelle son cousin, plus pâle que d’ordinaire sous son fond de teint.

Une fille détonnait dans le groupe : Marcelle, une grande brune à cheveux longs qui avait déjà échoué deux fois au BEPC. Alors que les jeunes invitées, au nombre d’une demi-douzaine, avaient encore des allures de poupées de porcelaine, la redoublante faisait femme avec ses seins qui pigeonnaient hors de son corsage et ses fesses moulées par une minijupe trop ajustée.

Après tirage au sort, c’est elle qui avait été chargée par le groupe d’apporter la bouteille d’alcool qui corserait les cocas et les jus de fruits.

Quand tout le monde eut rempli son verre sur la grande table à tréteaux couverte d’une nappe blanche, Marcelle, d’un geste triomphal, tira d’un sac plastique opaque la grosse bouteille d’absolute vodka qu’elle avait chipée à son père, un modeste garçon de café.

Pendant que les autres choisissaient des disques, Marcelle versait son alcool à main lourde. On trinqua et on but. C’était très fort, mais celles qui toussaient se forçaient à avaler le mélange pour ne pas passer pour des gourdes aux yeux des autres.

Marcelle, qui dépassait tout le monde d’une tête et allait atteindre ses dix-huit ans, n’attendait pas pour se resservir et garnir les fonds de verres vides. Flattée d’être reçue dans le beau monde, elle faisait aussi circuler des paquets de cigarettes américaines de la réserve paternelle.

Déjà, les joues étaient écarlates, les yeux brillants, et on riait très fort à la moindre plaisanterie. On dansait des rocks et des salsas, à deux ou en groupe, et comme on était en nage, on se rafraîchissait au cocktail à la vodka additionné de glaçons.

Angel, détendu, se montrait enfin naturel, dansant, buvant et bavardant avec les autres. On fit une pause et on baissa le volume de la musique. Marcelle connaissait des blagues salées, rapportées de son bar des bas quartiers par son père. Ses fous rires éclatants s’avéraient communicatifs.

Vautrées n’importe où, sur des divans et des tapis, les cheveux collés par la sueur, écartant les jambes sans façon, les invitées et l’hôtesse gloussaient en se trémoussant. Angel, lui, se rinçait l’œil. Il connaissait la couleur de presque toutes les culottes de l’assistance.

La villa était entourée de hauts murs, mais le grenier, au troisième étage, était visible des maisons environnantes. Pour parer à la curiosité des voisins, Alexia qui titubait sur ses talons démesurés, alla baisser les stores, ce qui accentua la sensation de chaleur étouffante.

Seule une lampe à abat-jour rouge resta allumée dans un coin ; l’ambiance de boîte de nuit donnait une impression d’impunité et poussait à la paillardise. En réponse à une question ambiguë d’Alexia, Marcelle, d’une voix pâteuse, annonça qu’elle n’était plus vierge depuis un bon moment. Le silence se fit d’un coup, et la grande brune fut priée par l’assistance de donner tous les détails.

Fière de son savoir, elle qui, en classe, passait pour une demeurée, racontait son histoire et répondait aux questions sur le sexe en s’accompagnant de gestes des doigts pour bien se faire comprendre. Par moments, les fous rires nerveux couvraient ses paroles, et elle haussait le ton pour qu’on l’entende.

Elle avait eu des relations pendant un an avec un jeune collègue de son père, un grand brun fortement membré, qui depuis un mois, tentait sa chance dans les bars branchés de New York. Il ne reviendrait peut-être jamais en France. Elle était en manque.

– Et comment fais-tu maintenant ? lui demanda Alexia.

L’autre poussa un soupir frustré et répondit qu’elle « se débrouillait toute seule » en attendant une nouvelle rencontre, mais que « la bite lui manquait à un point... » Elle avait espéré que, malgré l’interdit des maîtres de maison, il y aurait des garçons à la boum, et elle était déçue.

Les autres filles l’approuvaient avec chaleur. Et Alexia, pour ne pas être en reste, accusait ses parents de n’être que des petits bourgeois vieux jeu. Elle promit que, la prochaine fois, elle insisterait pour obtenir enfin le droit d’inviter des copains.

Assis dans un coin l’un près de l’autre, Macha et Angel échangeaient des regards complices. Le moment crucial était arrivé, et le garçon sentit sa langue se sécher dans sa bouche, mais sa queue s’alourdissait dans sa mince culotte de coton.

Macha, la cigarette à la bouche, pleine d’autorité, s’avançait au milieu du cercle de filles débraillées. Certaines, accablées de chaleur, les bretelles de la robe et du soutien-gorge baissées, s’éventaient entre les cuisses avec les compacts-disques qui traînaient partout.

– Moi, je vous ai amené un garçon. Vous voulez voir ?

Elle montrait Angel debout près de lampe rouge, qui hésitait à entrer en scène. Les filles se récriaient. Alexia, surprenant le regard de l’étrange invité sur sa culotte de soie noire, dans le doute, préféra refermer les cuisses. L’instant d’après, les joues rosissantes, elle les rouvrait plus largement. Après tout...

Marcelle, sidérée, qui s’était remise debout, ne voulait pas y croire. Toutes, à peu près ivres mortes, partageaient son avis.

Le garçon, en se tenant très droit, rejoignit sa cousine au milieu de l’assistance. Avec sa chevelure bouclée, ses traits fins et sa tenue de teenager couleur glace à la fraise, il avait l’air d’un ange. Marcelle ricanait.

– Ça, un homme... alors là, je demande à voir.

Macha, d’un ton calme, la mit au défi de déshabiller son cousin. Depuis le début de la soirée, Angel trouvait la grande brune excitante, et il avait très envie de lui montrer sa bite, et de se la faire manipuler par elle.

Debout en face de lui, Marcelle le toisait. Il avait ses seins en sueur sous les yeux. Un parfum à la cannelle sortait du sillon qui séparait les grosses poires bronzées.

Méfiante, la fille lui passait le doigt sur la lèvre supérieure et sous le menton pour détecter d’éventuels poils. Peine perdue, son visage était lisse comme la main.

– A moi, on me la fait pas, je m’y connais en mecs. Fais voir ça.

Les filles s’étaient rapprochées. Elles faisait cercle, accroupies sur les tapis. Marcelle avait déjà défait la ceinture du bermuda, quand Macha lui demanda de commencer par ôter le tee-shirt et le soutien-gorge.

L’autre s’exécuta, et les deux mandarines roulèrent sur le sol. La tension atteignait son paroxysme ; les invitées s’interrogeaient l’une l’autre en poussant des cris aigus. Avec des gestes fébriles, Marcelle baissait le petit pantalon et la culotte.

La bite se redressa avec des balancements. Un violent murmure de surprise s’éleva. Marcelle, à genoux, palpait la tige et les couilles.

– J’en reviens pas... et elle est grosse, en plus... et puis alors... belles couilles, monsieur !

Sous les attouchements de la grande brune, le gland décalotté avait pris une teinte mauve, et une goutte claire perlait au bout. Angel, excité, se demandait s’il n’aurait pas enfin du sperme, cette fois.

Certaines filles poussaient des cris hystériques, d’autres pouffaient nerveusement, sans plus pouvoir s’arrêter. D’autres enfin tendaient la main vers la queue, en hurlant :

– A moi... à moi... moi aussi, je la veux... on peut toucher ?

Macha s’efforçait de remettre de l’ordre.

– Chacune son tour. Il y en aura pour tout le monde.

Et comme le tumulte se poursuivait, elle se plaça devant Angel, en précisant d’une voix forte :

– Je vous la prête, sa belle chose, mais c’est tout ! Elle est à moi, c’est moi qui l’ai trouvée la première ! Et croyez-moi, je m’en sers. Tous les jours.

Et elle raconta leurs 69 dans le lit, le soir, elle dessus, lui dessous. Marcelle, qui avait gardé la main sur la verge d’Angel, répondit qu’avec son type, elle se mettait toujours dessous pour baiser. Son ami n’aurait pas accepté de faire autrement.

Elle accepta enfin de laisser la place aux autres, qui bon gré mal gré s’étaient mises en rang. Alexia, rouge comme une tomate, avançait une main tremblante vers la queue.

– Mon Dieu, j’ai peur... ça se dresse comme une matraque.

Les autres se moquaient d’elle et l’encourageaient de leurs cris.

– Vas-y, prends-la... et dis-nous comment ça fait !

Enfin, elle osa saisir la tige à deux doigts, puis referma la main dessus.

– C’est tout dur, mais c’est vivant... et il y a des spasmes.

Elle faisait aller et venir sa main le long de la verge, qui raidissait en se plaquant au ventre ; de la mouille étalée faisait briller le gland.

– Prends-la dans la bouche, s’écria Aline, l’une des plus délurées, qui avait beaucoup bu.

Alexia ne tarda pas à lui céder sa place. Aline prit les couilles dans sa main et, de sa lourde bouche fardée de pourpre, écrasa un baiser à la base de la queue, y laissant la trace de ses lèvres.

Les autres criaient. Cécilia, une rousse déjà bien formée, qu’on n’avait pas beaucoup entendue, suivait la scène en retrait, installée au creux d’un divan proche. Les cuisses croisées, les genoux levés, elle se masturbait avec discrétion, en regardant Aline faire une pipe à Angel. La fille, dont ce n’était sans doute pas la première expérience, suçait à perdre haleine, en creusant les joues et en se servant de sa langue. Tout pâle, soutenu dans le dos par Marcelle, le garçon haletait.

– Elle va finir par le faire juter, cette petite salope. Il n’y en aura plus pour les autres.

Edwige, la suivante, une blondinette à tresses, que ses parents envoyaient encore chaque mercredi au catéchisme, ferma les yeux en avançant la main vers la queue. Et quand elle la toucha, elle la relâcha aussitôt comme si elle s’était brûlée.

– Non, j’ai trop honte... c’est si sale...

Cécilia, la voyeuse, dont c’était le tour, fit signe que cela ne l’intéressait pas de toucher. Les mains passées sous ses fesses pour obtenir la meilleure position dans son canapé, les jambes tout entortillées, les joues rubicondes, se berçant à grands coups de reins, elle ne se cachait plus de se branler.

Marcelle s’était replacée face à Angel, qu’elle dépassait d’une tête. Le tenant par la queue, elle annonça d’une voix enrouée :

– Moi, je vous avertis, c’est de baiser que j’ai envie, le reste, c’est pour les petites filles...

Macha s’interposa :

– Pas question de ça. Je ne l’ai encore jamais fait avec lui, moi. Je veux être la première.

Marcelle, dépitée, n’insista pas. C’était la première fois qu’elle était admise dans le groupe d’élite des filles de la classe, et elle ne tenait pas à s’en faire exclure.

Serrant toujours la bite d’une main ferme, soutenant le garçon par les reins, la grande brune se débarrassait de ses hauts talons. Elle plia les genoux et enfouit le gland dans les plis de sa robe, à hauteur de la chatte.

– Bon, puisque c’est ça, je vais me branler avec sa queue... c’est que j’ai besoin de jouir, moi... j’ai vraiment faim, depuis un mois, et j’en ai plus que marre de mon doigt.

Elle servait de la bite comme d’un manche d’outil, ou d’un gode. Mais l’obstacle de la minirobe la gênait. Avec l’accord de Macha, elle la roula sur ses reins et son ventre.

Sous une étroite culotte de mauvais goût, en soie rouge à festons blancs, elle avait des hanches de femme, que la minceur de sa taille faisait paraître plus larges, et aussi une imposante croupe bien cambrée.

Par-devant, d’épais poils noirs, qui frisaient au bout, dépassaient des côtés du slip. Angel n’en avait jamais vu autant et triquait comme un âne dans la main chaude de la fille.

– On dirait vraiment une pute, celle-là ! glissa Macha à l’oreille d’Alexia, qui gloussa.

D’autres filles avaient rejoint Cécilia sur le divan. Elles se masturbaient en procédant comme la rousse, tout en suivant le spectacle. Marcelle s’enfonçait le gland dans la fente, à travers la soie rouge de la culotte. Au bout de sa queue, Angel sentait le clitoris, semblable à une petite bille bien dure.

Penchée en avant, les cheveux dans la figure, Marcelle soufflait fort. La mouille traversait le tissu, qui s’enfonçait dans l’orifice, découvrant toujours davantage de poils, et même les abords des grandes lèvres très bombées. Elle répétait :

– Ta queue... ah, ta grosse queue... elle me manque, Alphonse, si tu savais, mon chéri !

Se tenant aux épaules de la fille, le visage enfoui dans ses cheveux, dont le shampoing au rhum le soûlait, Angel avait du mal à se tenir debout. Elle lui faisait mal, mais il n’osait protester.

Enfin, Marcelle poussa un cri strident et se raidit, la bite enfoncée dans le triangle de sa culotte réduit à un cordon tire-bouchonné. La mouille chaude coulait sur le gland irrité.

La fille cassée en deux jouissait en râlant. Elle se laissa glisser au sol, bouche ouverte, cheveux hirsutes trempés de sueur. Pelotonnée sur le tapis, elle continuait à se branler, trois doigts introduits dans la chatte.

Les pucelles la regardaient faire, médusées. Macha, excédée, entraîna son cousin dans la salle de bains de l’étage inférieur, lui passa la verge sous l’eau froide et la rangea, toute molle, dans le bermuda.

– Ça suffit pour aujourd’hui, elles en ont assez profité. Elle est à moi, ta chose. C’est moi qui la commande.

Comme d’habitude, il acquiesça. Il était tard, les parents allaient revenir, la fête se terminait. Sur le perron, on prit rendez-vous pour une prochaine fois.

La « cousine Angèle » était plus que cordialement invitée. Macha accepta au nom de son cousin qui s’abstint d’ouvrir la bouche.

Avachies sur les marches, assommées d’alcool et de jouissance, Marcelle et Cécilia somnolaient épaule contre épaule.

CHAPITRE V

Dépucelée par accident

Sur le chemin du retour, Macha se disait satisfaite de sa soirée. Grâce au sexe de son cousin, elle leur en avait bouché un coin, à ces petites pimbêches qui hésitaient toujours à l’inviter parce que sa mère avait mauvaise réputation dans le quartier.

Les deux jeunes gens étaient encore ivres en arrivant. Et comme ils avaient grignoté des amuse-gueule tout l’après-midi, il n’avaient pas faim.

La nuit était tombée, mais Sonia ne se trouvait pas dans le pavillon. On était samedi soir ; elle devait encore traîner à Montparnasse, en compagnie d’artistes qui avaient réussi et ne rechignaient pas à lui payer à boire. Elle rentrerait tard, ou pas du tout.

Ils montèrent au premier, l’un derrière l’autre, en se tenant à la rampe. Angel avait envie d’uriner ; sa cousine le suivit dans la salle d’eau.

– Mets-toi bien dans la peau d’une fille seule aux toilettes. Vas-y, concentre-toi, je te surveille.

Troublé, comme chaque fois qu’il devait jouer à la fille dans l’intimité, Angel commença par se diriger vers le miroir du lavabo, en se déhanchant avec grâce. Malgré la danse, son maquillage avait tenu.

La glace lui renvoyait l’image d’une lolita androgyne, aux yeux faits, à la bouche rose et aux boucles folles.

Il arrangeait sa chevelure, tendait vers le miroir sa bouche en cul de poule et battait des paupières. Sa propre image l’excitait. Mais peut-être n’était-il que ridicule ? Les yeux de Macha reflétés l’observaient avec le plus grand sérieux. Elle aussi avait l’air séduite.

Angel alla se placer dos à la cuvette des toilettes et déboucla sa ceinture. Après avoir baissé son bermuda et son slip, il se posa en douceur sur la cuvette, en tendant exagérément le cul en arrière. Macha l’avait rejoint et tournait autour de lui en l’observant de près.

– C’est bien, creuse davantage les reins. Une femme est toujours en représentation, même seule dans ses chiottes. Même en dormant, il faut qu’elle prenne des poses.

Les fesses décollées du couvercle, Angel avait pris une posture de skieuse en recherche de vitesse. Placée à ses côtés, Macha lui caressait la ligne incurvée du dos. Elle lui passait la main dans la raie des fesses, lui caressait l’anus.

– Tu as un petit cul frais... on en mangerait. Si j’étais un garçon, j’aimerais bien te...

Et elle lui titillait l’orifice, puis lui prenait les couilles par-dessous, les faisait rouler dans ses doigts, et revenait à l’anus. Comme d’habitude quand il bandait dur, pisser lui était devenu impossible. D’autant qu’elle lui tripotait la queue pour orienter le jet quand l’urine jaillirait. Elle l’encourageait comme une mère son enfant, d’une voix sucrée :

– Allez, psst, psst, fais sortir l’eau du petit oiseau... fais plaisir à maman.

L’urine finit par sortir en giclant très haut. Penchée sur le geyser, Macha faisait semblant de boire. Elle se conduisait plus salement que d’habitude, mais Angel ne s’en étonnait guère. Les frasques de Marcelle à la petite fête l’avait excitée, et elle avait avalé beaucoup de vodka avec ses jus d’orange.

Quand il eut vidé sa vessie, lui essuyant la verge et les couilles ruisselantes de pisse avec du papier-toilette, elle reparla de la grande brune.

– Elle m’a excitée en se branlant avec ta queue. A un moment, j’ai bien cru qu’elle allait se l’enfourner pour de bon, cette salope !

Après avoir jeté la boule de papier souillé dans la cuvette, entre les cuisses écartées d’Angel, elle releva sa minijupe et baissa sa culotte, qu’elle piétina.

– J’ai bien envie d’essayer comme elle. Elle s’est bien fait jouir.

Pour la première fois, Angel avait la chatte de sa cousine devant les yeux, en pleine lumière. Sa fente était courte, comparée à celles des filles des magazines, et elle n’avait que peu de poils, châtains et raides, sur sa motte rebondie.

Les grandes lèvres épaisses comme le doigt, à peine entrouvertes, ne laissaient dépasser des petites qu’un mince liseré rose. Mais le clitoris, pourpre comme un grain de grenade, ressortait bien.

Angel était resté assis sur la cuvette ; lui serrant la verge à la base, elle le chevauchait. Comme Marcelle, elle passait le gland dans sa fente, en haletant. Le clitoris roulait sous le bout de la queue glissant de mouille. Entre deux gémissements, elle chuchotait :

– Elle avait raison, l’autre... c’est bon comme ça...

Passant les mains sous le haut de la robe et le soutien-gorge, il tripotait les petits seins, et pinçait les mamelons. Elle agitait violemment le bassin.

– Oui, continue, comme ça !

Elle était sur le point de jouir. Elle avait sa bouche collée à son oreille, et il l’entendait râler très fort, à intervalles toujours plus brefs. Il donnait des coups de reins pour frotter sa verge dans la fente. De temps à autre, son gland se présentait dans l’étroite ouverture du vagin débordant de jus, alors elle criait plus fort.

– Non, arrête, pas ça, tu vas me faire mal !

Tendant le bras, il lui prit le cul qu’il pétrit. Ses fesses prenaient de la consistance ; un fin duvet poussait dans la raie. Ses doigts rencontrèrent l’anus qui béait ; une phalange y pénétra. Elle jouissait en pleurnichant, avec des mouvements désordonnés.

A cet instant, ses jambes se dérobèrent sous elle, et elle s’assit brutalement sur la queue. Le gland glissa dans le vagin entrouvert. Angel sentit une résistance au bout de sa verge, puis l’obstacle céda. Elle poussa un cri de douleur, esquissa le geste de se relever ; la queue était enfoncée en elle jusqu’aux couilles.

Ce fut au tour d’Angel de crier. De volupté. Des spasmes agitaient sa bite rigide comme un bout de bois. Le sperme giclait, et elle jouissait de nouveau, la figure enfouie dans les boucles en sueur.

Après êtres restés un long moment prostrés, ils se séparèrent. La verge recroquevillée sortit aisément du vagin refermé. Il y avait des traces de sang qu’il lavèrent sous la douche, sans prononcer une parole.

Au lit, au moment d’éteindre la lumière, Macha laissa tomber :

– De toute façon, je m’en fous... c’est mieux comme ça, après tout. Je me sens libre.

Et comme chaque soir, placés sur le côté, ils s’encastrèrent en chiens de fusil, la queue au chaud entre les cuisses serrées.

CHAPITRE VI

Le renard déguisé en poule

Chaque soir ou presque, dans leur lit, Macha baisait Angel en grimpant sur lui. S’il avait du mal à bander, elle le suçait ou lui donnait le sein. Le faire évoluer dans la chambre habillé en fille, prendre des poses devant le miroir, ou sur la cuvette des toilettes s’avéraient des rituels également efficaces.

Et au moment où son cousin était sur le point d’éjaculer, c’est elle qui se retirait ; elle ne désirait pas gâcher sa liberté toute neuve en tombant enceinte. Sonia, qui avait sa propre vie, ne s’intéressait pas à celle des jeunes cousins.

Du coup, pendant les boums entre filles, en présence d’Angel travesti, qui avaient lieu une fois par mois chez Alexia, Macha se montrait plus détendue que la première fois. Et même, elle devait se rendre à l’évidence : l’excitation hystérique des filles devant le sexe de son cousin l’excitait elle-même en retour.

D’ailleurs, elle préférait que les garçons de la classe ne soient pas invités aux sauteries : elle y aurait perdu de son pouvoir. Ayant la haute main sur le pénis de son cousin, avec l’assentiment soumis de celui-ci, c’est elle qui dirigeait les ébats. Même Marcelle, la grande dessalée, se conduisait en lèche-cul avec elle. Et Alexia, la jeune maîtresse de maison, également.

Le dernier dimanche de juin, à la fin des cours, Alexia reçut l’autorisation d’organiser un barbecue dans le jardin. La fête, toujours en l’absence « officielle » de garçons, se prolongerait du déjeuner au dîner. Les parents, en week-end sur la côte normande, ne rentreraient que dans la nuit.

En prévision de la boum, Macha s’était entendue avec Angel. Sûre de leur intime complicité, elle laisserait les filles du groupe prendre certaines libertés avec lui. Et même, elle lui tournerait le dos, pour permettre aux pucelles de s’enhardir. A condition qu’ensuite il lui raconterait dans le détail tout ce qu’elles avaient tenté pour le séduire.

Elle envisageait de ne surveiller de près que la grande Marcelle, la seule vraiment dangereuse pour elle. En effet, la redoublante en manque ne se cachait pas de vouloir s’isoler avec le garçon, afin de se faire « mettre un coup de queue pour de bon ». A chaque boum, en sus de l’alcool et des cigarettes, à tout hasard, Marcelle apportait des capotes.

Longuement pomponné par Macha, Angel vint à la fête en tunique grecque de soie blanche, courte sur la cuisse, avec deux clémentines dans le soutien-gorge, une ceinture d’anneaux dorés, et pas de culotte.

En le voyant arriver, les filles, déjà affairées autour des grillades et des bouteilles d’alcool, le sifflèrent, tels des garçons mal élevés. Les hauts murs de la propriété protégeaient le jardin des regards indiscrets ; tout en profitant du plein air, on y était plus en sécurité qu’au grenier.

Aidée de Macha, qui ne la lâchait pas, Marcelle préparait la sangria ; elle avait détourné de la cave de son père un vin espagnol à 14°. Privilège de l’hôtesse, Alexia, après avoir obtenu la permission de Macha, faisait visiter à Angel le vaste jardin bien ordonné, tout le contraire de la savane du pavillon de Sonia. Suivi des yeux par les autres filles, envieuses, la jeune maîtresse de maison entraînait l’invité vers un bosquet, au fond de la propriété.

Quand elle fut sûre que personne ne pouvait les voir, Alexia devint aguicheuse. Se rapprochant d’Angel, elle lui murmura qu’elle mourait d’envie d’uriner. Les W.-C. de la maison étaient trop éloignés, elle préférait l’ombre d’un arbre, qu’elle lui montrait, tout près.

– Et toi, tu n’as pas envie ?

Sous la coupe de Macha, le garçon avait pris l’habitude de ne jamais se montrer contrariant avec les filles. Il acquiesça ; elle le prit par la main et l’entraîna sous le chêne.

– On se met là ? On sera bien.

Debout, s’appuyant au tronc, sa respiration déjà oppressée soulevant ses petits seins sous le tee-shirt moulant, elle attendait que le garçon sorte sa queue et arrose l’écorce.

Or, depuis deux mois, Angel avait l’habitude de pisser en fille, même au collège où il s’enfermait dans une cabine pour être tranquille. Il s’accroupit au pied de l’arbre en troussant sa tunique. Sa longue queue pesait sur ses couilles.

Sous le coup de la surprise, Alexia pouffa. Puis elle se reprit et s’accroupit aussi, face au garçon, en roulant sa minijupe de dentelle noire sur ses reins et en abaissant sa culotte assortie sur ses escarpins à hauts talons.

Fixant tour à tour les yeux d’Angel et sa verge pendante, elle écartait largement les genoux. Il avait appris par Macha que la fille était une fausse blonde, mais il n’imaginait pas que c’était à ce point.

En effet, malgré son jeune âge, et ses allures bon chic bon genre, Alexia avait une grosse chatte pleine de poils, qui étonna Angel. Sa large motte était couverte de boucles noires longues comme le doigt, qui grimpaient haut sur le bas-ventre, et descendaient aussi entre les cuisses, voilant la fente sous leur épaisseur.

Comme elle en avait pris l’habitude depuis la puberté, Alexia ouvrit son buisson à deux doigts en fourchette pour éviter de se souiller. Ses petites lèvres rose-mauve étaient bordées de dentelures rouge foncé qui les faisaient ressembler à des babines de chienne. On apercevait l’entrée étroite du vagin, l’orifice urinaire et le clitoris semblable à un petit pois.

C’était la première fois qu’Angel pouvait observer à loisir le sexe d’une autre fille que Macha. Sa verge se relevait par à-coups. Alexia gloussait en ouvrant davantage sa fente.

– Je te fais de l’effet, on dirait...

Elle ajouta d’une petite voix fêlée :

– Je peux toucher ?

Angel hocha la tête, et elle tendit la main. Comme lors de la première boum, elle était rouge comme une pivoine, et ses doigts tremblaient. Mais elle n’eut pas d’hésitation au moment de saisir la bite.

– Ça ressemble vraiment à une matraque... tu te rends compte que si je la prenais dans ma bouche comme Aline, tu ferais pipi dans ma gorge... ce serait drôlement sale, hein ?

Il acquiesçait, le regard perdu dans les replis de la chatte, entre les poils. La minuscule entrée du vagin en forme de losange avait des spasmes, ainsi que le méat urinaire tout gonflé. Sa pisse était sur le point de jaillir, mais elle se retenait. Tenant toujours la verge à pleine main, elle chuchota :

– Vas-y en premier, je veux voir comment ça fait quand ça sort, chez les garçons.

Il laissa son urine sortir, et elle l’imita aussitôt. Sans le barrage des petites lèvres pour le stopper, son jet allait loin, croisant en l’air celui d’Angel, qui fixait le petit orifice de la fille distendu par la pression. Alexia gloussait de façon bizarre, sans sourire.

– Ça m’excite de voir ça...

Et elle se rapprocha davantage, ses genoux grands ouverts touchant ceux d’Angel, tout aussi écartés. Inclinant la verge raide, elle dirigea la giclée d’Angel vers sa chatte. Son clitoris fut arrosé, puis son méat, et enfin l’ouverture du vagin. Elle respirait fort en articulant :

– C’est sale, ce que je fais... ça m’excite... tu pourrais aussi me pisser dans le derrière... si je voulais.

Sidéré par tant de perversité de la part d’une jeune fille de bonne famille, Angel bandait plus dur. La fille s’inondait le clitoris, bien sorti entre ses doigts en V renversé.

– Ça me fait du bien au bouton... c’est comme une douche brûlante... j’en peux plus !

Ils avaient fini d’uriner. Sans un mot, fermant les yeux, sans cesser de le branler, elle lui prit la main, se la posa sur la chatte et se masturba en gémissant. De sa vulve pleine de pisse montaient des bruits mouillés. Quand les doigts du garçon pénétraient dans le vagin ou l’anus, Alexia les retirait, aussitôt après avoir poussé un cri de souris.

Angel ne fut pas surpris d’apercevoir à peu de distance Cécilia, la voyeuse rousse, et Aline, la suceuse, se branler jupe levée, adossées à des troncs d’arbre. Malgré la distance, il apercevait le triangle roux de Cécilia et celui châtain clair de sa copine.

Malgré son envie, il se retenait d’éjaculer, sachant que la journée ne faisait que commencer pour sa queue et ses couilles. Quand elle eut joui, il aida l’hôtesse à se remettre debout, à s’essuyer avec de larges feuilles et à se rajuster. Les deux autres filles, leur plaisir pris, avaient disparu.

On attendait le retour des absents pour commencer le festin. Macha, discrètement, adressa un regard interrogateur à son servant. Il répondit par une mimique de la bouche qui signifiait qu’il ne s’était pas passé grand-chose avec Alexia. En tout cas, il ne l’avait pas baisée ; discrètement, il lui fit voir qu’il bandait toujours sous sa tunique. Rassurée, Macha avala un plein verre de sangria glacée.

On décida de déjeuner sur l’herbe, en plein soleil pour bronzer. Le rosé de Provence frappé avait remplacé la sangria, on buvait au goulot entre deux fous rires contagieux.

Assise en tailleur près d’Angel, Marcelle, déjà soûle, ne tarda pas à annoncer qu’elle « crevait de chaud ». Tournée vers le garçon, que Macha gardait sur sa droite, la redoublante ôta son tee-shirt et son soutien-gorge. Les autres filles avaient déjà aperçu ses gros seins en cours de gym ; Angel, lui, ne les quittait pas des yeux.

Malgré leur poids, les nichons, garnis de larges aréoles en sueur terminées par des mamelons épais comme des phalanges de petit doigt, ne faisaient pas de pli dessous. Ils étaient au moins aussi impressionnants que ceux des filles des magazines qui circulaient au dortoir de Notre-Dame.

De proche en proche, en poussant des gloussements, les invitées et la maîtresse de maison imitaient la grande brune. Angel se remplissait les yeux. Les paires de seins nus étaient toutes de formes différentes. Mandarines, poires, pommes, pamplemousses se doraient au soleil...

Angel, qui s’était mis torse nu lui aussi, se faisait l’effet d’un émir au milieu de son harem. Sauf qu’il était l’esclave de « ses » femmes ; ce qu’il trouvait bien plus excitant. Et sa queue était à leur disposition, avec l’autorisation de sa cousine.

Macha ferma les yeux en signe d’assentiment quand Marcelle, après avoir fait couler du vin sur ses nichons, proposa de les donner à téter au garçon. Pendant qu’il lui suçait les tétons en les mordillant, Marcelle haletait.

– Il sait y faire, le petit salaud... il a bien appris avec sa cousine.

Alors, toutes voulurent subir le même traitement, avec ou sans vin sur les nichons. A la queue leu leu, elles venaient s’agenouiller, seins en avant, devant le garçon chaperonné par sa cousine. Sa bite soulevait le bas de sa tunique.

Marcelle annonça alors que « décidément, elle avait trop chaud partout ». C’est Alexia, la maîtresse de maison, qui cette fois, l’autorisa à retirer sa jupe et sa culotte. Assise en tailleur, à cru sur l’herbe, la grande brune montrait tout à tout le monde.

Angel, le mieux placé, avait sa vulve sous les yeux, plus large et plus velue encore que celle d’Alexia, avec des poils très noirs, électriques, qui frisaient tout du long.

De nouveau, les autres filles, sous prétexte de bronzer intégral, ne tardèrent pas à suivre l’exemple de la grande. Et Angel put découvrir les chattes qu’il ne connaissait pas encore, que les invitées lui exhibaient avec complaisance.

La petite Edwige, elle, était une vraie blonde, mais elle se montrait d’une pudeur maladive. Au-dessus de sa fente en tirelire poussaient des duvets clairsemés semblables à ceux des poussins. Et elle cachait ses seins presque inexistants, mais aux aréoles déjà bien boursouflées.

Malgré son peu d’avantages, les manières qu’elle faisait et l’anxiété qui figeait ses traits rendaient Edwige presque plus excitante que les autres aux yeux d’Angel. De plus, la jeune fille fixait la queue dressée d’un air fasciné mais effrayé, ce qui avait pour effet de faire durcir celle-ci davantage.

Dans un élan, Macha, que l’ivresse avait rendue généreuse, s’approcha d’Angel toujours assis en tailleur. Le poussant aux épaules, elle l’obligea à s’allonger dans l’herbe, sur le dos. Elle s’adressa aux filles à tue-tête :

– C’est la fête ! Il est à vous, je vous l’offre, faites-en ce que vous voulez !

Et pour donner l’exemple, elle se plaça debout, jambes écartées, au-dessus du garçon. Angel, inquiet, se demandait ce qu’elle lui réservait. Les yeux clos de la fille, son air fermé, ne lui permettaient pas d’en avoir une idée.

Le soleil éclairait Macha en plein. Depuis deux mois qu’il la connaissait, ses seins avaient poussé et ses poils de chatte s’étaient étoffés. Il voyait parfaitement la fente par en dessous. Elle était plus longue et plus charnue, entre des cuisses et des fesses qui avaient pris de l’ampleur.

Les mains aux hanches, comme à la gymnastique, Macha fléchit à peine les genoux. La raie et la fente s’entrouvrirent, laissant deviner les orifices entre les poils courts. Angel eut à peine le temps d’apercevoir l’anus et le vagin ; le méat urinaire giclait sur la queue. La tige oscillait sous l’averse tombée de haut. Et les autres filles poussaient des cris en sautant, nues autour de lui.

Marcelle s’agenouilla pour branler la bite, bien droite sous la coulée d’urine que la brise déplaçait sans cesse. Quand Macha eut fini de pisser, Aline se jeta sur la verge ruisselante, qu’elle prit en bouche tout entière. Les filles scandalisées criaient plus fort.

Mais déjà Marcelle se préparait à se soulager à son tour sur le garçon. Elle se posta debout jambes écartées au-dessus de lui, sans fléchir les genoux.

Sa chatte adulte, qui avait déjà beaucoup servi, était bien plus obscène que celle de Macha. Les petites lèvres, épaisses comme des saucisses de cocktail, dépassaient largement des grandes. Et sa coulée de pisse, abondante et tombant de très haut, était bien plus lourde. La bite se couchait comme un roseau sous l’orage.

L’excitation collective atteignait son paroxysme. Une odeur chaude d’alcool pissé soûlait Angel. Marcelle n’en finissait plus de se vider en se branlant debout. Alexia, impatientée, vint en pouffant se placer au-dessus du visage du garçon. Elle lui pissa sur la bouche, qu’il ferma aussitôt. L’entrée du vagin de la fille était nettement plus étroite que celle de Marcelle, et même que celle de Macha.

Quand Alexia eut fini de lui inonder la figure sous les ricanements des autres, Angel, parce qu’il avait le sentiment intime que c’était ce qu’il devait faire, passa sa langue sur ses lèvres et déglutit des gouttes de pisse. Il ne l’avait encore jamais fait avec Macha. Le goût immonde, d’ammoniac et de vinaigre bouillant, lui plaisait. Le regardant faire, Alexia le fixait, interdite, les joues rouges de confusion sous sa coiffure impeccable.

– Il... me boit, c’est dégueulasse...

Elle ameutait les autres filles, qui ne se tenaient plus. Cécilia se branlait debout, un pied nu sur la poitrine de l’allongé, un vague sourire aux lèvres et les yeux mi-clos. Son majeur disparaissait et réapparaissait à toute vitesse dans ses poils roux. Par-dessous, il apercevait ses chairs intimes, d’un rose plus clair que celles des autres. Le délire gagnait l’assemblée.

– Lèche-moi... lèche-moi !

C’était Aline, qui après avoir pissé sur la queue à la suite de Marcelle, venait se faire lécher la chatte. Docile, et excité de l’être avec toutes ces filles déchaînées qui allaient plus loin avec lui que Macha, Angel sortit sa langue.

Aline y plaqua son buisson châtain clair parsemé de gouttes d’urine, et ouvrit largement sa fente en tirant sur les bords. Elle mouillait beaucoup, et son jus à goût de crevette délayait l’amertume du vinaigre.

Elle avait un gros bouton, qu’elle lui mit sur la langue. Il le lui suça comme un bonbon, en le serrant doucement à la base entre ses dents. La fille, accroupie, cuisses ouvertes, tremblait en pleurnichant.

– Oh oui... encore... il me... fait jouir...

Macha autorisa Marcelle à dérouler une capote le long de la verge. La redoublante choisit une enveloppe d’un rose criard qui détonnait sur le vert du gazon. Les deux filles se faisaient des politesses.

– A toi, passe en premier, je sais que tu en meurs d’envie depuis longtemps.

– Non, je t’en prie, toi d’abord, il t’appartient.

Finalement Macha s’accroupit sur la bite en capote, que sa complice maintenait bien droite pour elle. Au moment où le gland s’insérait entre ses petites lèvres qu’elle écartait à deux doigts, elle s’adressa aux autres :

– Regardez comme ça rentre, je ne suis plus pucelle, moi !

Elle interrompit son mouvement pour se pencher à l’oreille de Marcelle. Les deux filles échangèrent quelques mots. La grande hocha la tête et déchira l’enveloppe d’un nouveau préservatif. L’étirant comme un élastique, elle le noua serré à la racine de la bite, et expliqua aux autres étonnées que c’était pour qu’il « garde son jus et qu’il y en ait pour tout le monde ».

Angel avait l’étrange impression d’avoir un tronçon de bois greffé au bas du ventre. Jamais il n’avait senti son pénis aussi gros. Il poussa un cri de volupté, en même temps que Macha qui venait de s’empaler sur lui. Elle gémissait en se trémoussant assise sur la bite.

– Ah, les filles... si vous saviez... ce que ça fait... d’être remplie jusqu’au col utérin !

Elle se branlait pour jouir plus vite, et bientôt laissa la place à Marcelle, qui préparait sa chatte d’avance en y faisant tourner le doigt. Alexia, d’un geste distingué, tenait la verge droite comme un cierge. L’hôtesse retira bientôt sa main, que la grosse chatte de la redoublante écrasait contre le ventre du garçon. Enfilée jusqu’aux couilles, pesant de tout son poids, Marcelle gémissait très haut.

– Il m’ouvre bien jusqu’au fond... je la sens bien... elle est bonne en moi...

Les mains aux genoux, les cuisses dans le prolongement l’une de l’autre, elle se soulevait et se laissait doucement retomber, avalant et restituant la bite rose luisante de jus. Assise en tailleur aux premières loges, à cru dans l’herbe, Cécilia se branlait toujours. Deux ou trois filles l’imitaient, y compris Edwige, que la honte, le soleil et le vin faisaient rougir de la racine des cheveux à la naissance des seins.

Marcelle donnait des coups de cul de plus en plus violents. A chaque introduction, ses fesses moites de sueur claquaient sur les cuisses lisses du garçon. En s’enfonçant dans le vagin béant, la queue provoquait des chuintements mouillés, qui faisaient glousser certaines filles. La grande poussait des cris rauques, en faisant sauter ses gros seins. Elle aussi se masturbait pour hâter la venue de l’orgasme. Angel geignait. Jamais il n’avait senti sa verge pompée avec tant de force ; sans la capote qui lui étranglait la base de la tige, il aurait déjà éjaculé.

Figée sur le garçon, les traits crispés, ses cheveux dans la figure, Marcelle couinait. Elle avait la bite entière dans le con, et le doigt sur le bouton. Elle était si vidée de toute force que les autres durent l’aider à se désemmancher.

Angel non plus n’en pouvait plus. Il se plaignait d’atroces douleurs aux couilles. Macha lui retira le préservatif rose, et Alexia, avec beaucoup de difficulté, défit entre ses ongles le garrot à la base de la verge. Libéré, le sperme gicla très haut, inondant le visage de l’hôtesse. Angel poussait des râles en soulevant les reins. Harcelée par les autres, Alexia accepta de passer sa langue sur ses lèvres gluantes de jus de garçon. On la pressait de questions sur le goût que « ça » avait. S’essuyant la figure avec du sopalin, elle répondit, très maîtresse de maison bon chic bon genre :

– Ça fait penser au marron pas mûr, je trouve.

Les branleuses aussi avaient bien joui, et tout le monde était épuisé. Le jour baissait sur-le-champ de bataille. On commençait à ranger les ustensiles épars et les bouteilles vides, sans conviction. Angel avait froid. Macha l’aidait à se rhabiller. Marcelle enveloppait les préservatifs pour les emporter chez elle et s’exciter dessus.

On était triste. On ne se reverrait pas avant la rentrée. Quand la tunique blanche retomba sur la queue, toutes se détournèrent. De retour à la maison, Angel et Macha prirent leur douche ensemble et, vidés, se couchèrent chastement l’un près de l’autre.

CHAPITRE VII

Le bal du 14-Juillet

A Vanves, le grand bal du 14-Juillet avait lieu dans la cour de la caserne des pompiers. Pour pousser plus loin le « défi », et s’exciter davantage avec son cousin, Macha décida de l’y amener, habillé en fille. Le garçon serait si parfaitement maquillé et travesti que personne ne le reconnaîtrait. Pour éviter tout incident, il devrait seulement refuser toutes les invitations masculines. Les deux complices, sur la piste, feraient semblant de danser « entre filles ».

Macha farda Angel avec soin, et lui mit un mouchoir roulé en pyramide dans chaque bonnet de soutien-gorge. Elle choisit aussi pour lui une culotte serrée, à large ceinture élastique, et une robe en forme de cloche, pour empêcher que l’on remarque une éventuelle érection.

Angel était si troublé devant la grande glace de l’armoire, où il achevait de se pomponner en compagnie de sa cousine, que son gland gorgé de sang sortait du slip. Mais la bande renforcée maintenait la queue étroitement plaquée contre le ventre.

Pour plus de sûreté, Macha lui fit faire des essais dans la chambre. Angel allait et venait en courant sur ses hauts talons et virevoltait en tous sens dans sa grande robe rose bonbon. Le pénis bien maintenu ne se remarquait pas.

Puis Macha mit un disque sur la minichaîne de sa chambre, se colla à son cousin et se frotta contre lui comme dans un slow. A travers l’épaisseur des jupes et des culottes, il sentait la chaleur de la chatte. Il tourna la tête. Le menton sur son épaule, les yeux clos, respirant à coups rapides, Macha se branlait sur sa bite. A la fin de la chanson, elle se détacha de lui, les traits altérés.

– Un peu plus, je jouissais... Je préfère me réserver pour la suite. Allons-y.

Pour s’encourager avant l’épreuve, ils burent un fond de whisky de qualité supérieure, de la réserve de Sonia. Au dernier moment, à tout hasard, Macha retira sa culotte de sous sa stricte minirobe noire. Ils allaient bras dessus bras dessous vers le centre-ville. Comme chaque fois qu’il était en fille, Angel se sentait léger, et à l’aise sur ses talons. Des bandes de garçons éméchés les interpellaient en les traitant de gouines et en les invitant à venir avec eux.

Il était dix heures du soir ; dans la cour de la caserne des pompiers, qui s’ouvrait sur la place Jean-Jaurès, la fête battait son plein. On dansait sous les lampions, les réverbères et aussi dans les coins sombres. Les cafés avaient élargi leur terrasse jusque sur la place devenue piétonne. Et la quasi-totalité des habitants de la ville qui n’étaient pas partis en vacances étaient présents.

Macha salua un certain nombre de personnes qu’elle connaissait. Personne n’identifia Angel, à qui sa cousine avait concocté une coiffure à anglaises et petits rubans roses. En noir, sans falbalas, elle faisait plus masculine que lui. Aux yeux des connaisseurs, ils passaient pour une couple de lesbiennes, la dominatrice aux courts cheveux noirs protégeant son bébé blond et rose.

Dans une zone obscure, sous les arbres, des filles dansaient entre elles, sans que les garçons, qui avaient compris qu’ils n’avaient aucune chance, ne viennent les relancer. Macha et Angel les rejoignirent. La sono entamait justement une série de slows.

Macha enlaça sa « cavalière » et l’entraîna. Angel n’avait pas débandé. Tout de suite, Macha plaqua sa fente contre la queue collée au ventre et reprit ses frottements. Angel l’entendait haleter à petits coups. Elle lui chuchotait :

– Elle est dure... je la sens bien... surtout, ne jouis pas, j’ai besoin d’elle jusqu’au bout.

Il avait les mains sur le haut des fesses sans culotte de sa cousine. Il sentait les muscles jouer sous ses doigts chaque fois qu’elle donnait de discrets coups de bassin en avant. Le visage de Macha suait contre le sien.

– Je me branle sur ta bite... devant tout le monde... ça me rend folle.

Deux filles soûles, oubliant toute prudence, s’embrassaient à pleine bouche derrière un large tronc de marronnier plongé dans le noir. Le spectacle excitait Angel qui bandait plus dur ; Macha, elle, n’en pouvait plus.

– Ta trique... je la veux... sur ma chatte, pour de bon, à cru... je me fous des autres.

Il eut beau lui murmurer que ce n’était pas prudent, elle n’en faisait qu’à sa tête, comme d’habitude. La main plongée dans la poche profonde de sa minirobe, elle s’évertuait à écarter les tissus et à faire rouler l’élastique du slip de son cousin le long de la verge. Elle s’interrompit le temps de quelques salsas, durant lesquelles ils restèrent collés, en faisant semblant de se dandiner.

Dès que les slows recommencèrent, Macha reprit ses manœuvres. Elle réussit à faire passer, sans que cela se voie dans les bouillons de mousseline, la verge d’Angel sous l’ourlet de la robe rose, et introduisit le gland entre deux boutons de la robe noire. Il avait mal : l’élastique de la culotte lui sciait la base de la tige et lui écrasait les couilles.

Il en informa Macha, qui lui rétorqua que, de cette façon, il serait empêché d’éjaculer et de salir les robes. Sa voix était devenue rauque :

– Ça y est, je la sens dans mes poils... colle-toi bien à moi.

Il joignit les mains au creux des reins de la fille et la serra contre lui. Elle se mordit la lèvre pour ne pas gémir.

– Je sens le gland dans ma fente... c’est juste un peu trop haut.

Avec discrétion, se balançant d’un pied sur l’autre, il réussit à se débarrasser de ses hauts talons, et se pressa de nouveau étroitement contre elle. La queue, située à peine plus bas que la chatte, put s’enfoncer. Angel faillit crier. Les chairs molles de la vulve ouverte ruisselaient sur son gland.

Macha, mâchoires serrées, dansait contre lui, en donnant de petits coups de cul et en émettant des râles, inaudibles dans les vibrations de la sono. Elle avait du mal à articuler :

– Oui... comme ça, elle rentre bien... je vais jouir... retiens-toi, surtout !

Elle avait cessé de feindre de danser, elle tremblait sur place. Ses hanches et ses fesses faisaient la houle. Et ses seins se soulevaient contre les mouchoirs enroulés dans le soutien-gorge d’Angel.

– Oui... continue... donne-moi des coups de bite !

S’efforçant de lui donner satisfaction, il surveillait les alentours. Personne ne faisait attention à eux. Sinon, à quelque distance, une jeune blonde BCBG, qui ne lui était pas inconnue : Alexia.

Tout près, adossée à un tronc d’arbre, Cécilia, la voyeuse rousse, les mains dans les poches d’un ensemble de toile blanche, se branlait jambes croisées en les regardant faire.

Submergée par un violent orgasme, Macha titubait contre lui, qu’elle menaçait de renverser. Angel adressa un regard suppliant aux deux filles. Elles les rejoignirent dans l’ombre épaisse du marronnier, les entourèrent pour les soustraire à la curiosité des autres danseurs, et les aidèrent à se rajuster.

Les deux filles avaient les yeux vagues et pouffaient. Angel comprit qu’elles avaient bu. A les entendre, elles s’étaient fait molester par des grands du lycée et avaient avalé des punchs pour se remettre. Elles en avaient « marre des machos ».

Alexia faisait l’éloge d’Angel : une fille douce et pourvue d’un pénis, que demander de plus ? Elle charriait Macha, en l’accusant d’avoir joui « comme une salope ».

– Et nous, alors, hein ?

Deux adultes d’un âge certain les aperçurent de loin et se dirigèrent vers eux. L’homme plastronnait et la femme minaudait. C’étaient les parents d’Alexia, le notaire et madame. Leur fille, agacée, se résigna à faire les présentations.

Macha était encore essoufflée et avait les pommettes rubicondes, elle invoqua la chaleur et la danse. Angel, la soi-disant correspondante anglaise, émit un son de gorge qui pouvait passer pour britannique, puis se réfugia derrière Cécilia. La rousse, la main dans la poche de son ensemble, l’air insolent, continuait à se branler devant les deux notables. Alexia promit à ses parents de ne pas rentrer trop tard et réussit à se débarrasser d’eux.

Les quatre « amies » s’éloignaient de la piste et de la fête. On se demandait où aller prendre un verre, tranquilles, quand Alexia désigna, sur une petite place vide, le bunker d’un sanitaire Decaux.

– Là-dedans, pour deux francs, on aura la paix tant qu’on voudra.

Elle les y entraîna, sans qu’ils fassent trop de manières. Angel était soulagé, il allait pouvoir donner de l’air à sa queue étranglée. Cécilia referma la porte sur eux.

Comme si elle était seule, Macha, encore assommée, alla droit à la cuvette, souleva sa robe sous laquelle elle était nue et pissa devant tout le monde. La cabine diffusait une musique douce, et Alexia entraîna Angel dans un slow, sur place vu l’exiguïté des lieux.

Tout de suite, elle l’embrassa sur la bouche et colla sa chatte contre la bite congestionnée sous les vêtements. Adossée à la porte, Cécilia avait déjà repris sa branlette en suisse. Macha pissait bruyamment, cuisses grandes ouvertes, comme si elle désirait qu’on s’intéresse à elle. En vain.

Après avoir essuyé sa pisse et sa mouille au moyen de nombreuses feuilles de papier, elle laissa la place. Avec sa permission tacite, Alexia amena devant la cuvette Angel qui avait très envie de pisser.

Elle lui ôta sa robe qu’elle lança en boule dans un coin et lui baissa la culotte aux chevilles. La queue barrée de rouge fut libérée de son carcan. Alexia tenait la tige par la base, prête à diriger le jet. Angel aurait voulu s’asseoir « en fille », comme il en avait l’habitude, elle l’en empêcha.

– Tu es une fille... mais tu es aussi un garçon, je veux voir comment font les mecs.

Jailli de la tige verticale, le jet monta très haut, et Alexia reçut des gouttes dans la figure. A la fin, elle lécha le petit trou au bout du gland, en pouffant.

– J’ai envie d’être dégueulasse, ce soir.

Macha, qui avait repris ses esprits, revenait vers eux.

– Tu as décidé de perdre ton pucelage, c’est ça ?

L’autre devint cramoisie.

– Quand je pense que mes parents sont à moins de cent mètres... j’ai honte, dans ces chiottes.

Macha l’encourageait :

– C’est l’occasion, voyons... profites-en.

Alexia ne lâchait pas la queue d’Angel, qui se tenait debout entre elles face à la cuvette. Elle tirait et ramenait la peau, pour voir le gland se montrer et se cacher.

– Ça me gêne que vous soyez là, je préférerais être seule avec lui.

Macha la reprit d’un ton sec :

– Pas question, je ne te permets de te servir de lui que si je suis là.

Alexia paraissait tentée, mais hésitait.

– Comment tu ferais, toi, dans cette cabine ?

Macha releva sa jupe.

– Tu veux que je te montre ?

Cécilia, de l’entrée de l’abri, assistait à la scène, la main enfoncée dans sa culotte. Macha fit asseoir Angel nu sur la cuvette et l’enfourcha. Orientant la verge d’une main, s’ouvrant la fente de l’autre, elle fit pénétrer le gland, juste pour une démonstration, sans s’empaler. Et elle montait et descendait pour bien se faire comprendre.

– Tu vois, c’est aussi simple que ça.

L’autre, excitée, les pommettes marbrées de rouge, avait du mal à articuler.

– J’ai peur... j’ai honte... mais... j’ai trop envie.

D’ailleurs, l’émotion, l’alcool lui avaient donné envie de pisser. Se troussant largement, elle se débarrassa de sa culotte et prit place sur la cuvette. En se vidant, entre ses cuisses ouvertes en grand, elle exhibait sa grosse chatte couverte de poils noirs à Angel.

– Elle te plaît ? Tu as envie de... venir dedans ?

Il hocha la tête, après avoir consulté Macha du regard. Alexia se releva en gardant sa robe roulée haut sur les reins et le ventre. Angel se rassit sur la lunette, et Macha soutint Alexia, qui tremblait, pendant qu’elle se plaçait à califourchon au-dessus de la queue. Sans bouger de son coin, Cécilia annonça qu’elle avait emporté des capotes, « à tout hasard », mais Alexia, pour sa première fois, ne voulait pas d’obstacle entre la bite et sa chatte.

Tête penchée pour bien tout observer, soutenue sous les aisselles par Macha, Alexia ajustait le gland à l’entrée de son vagin. Angel se tenait figé. Imitant Macha, Alexia montait et descendait à petits coups. La vulve, écartelée à deux doigts en fourchette, avalait le gland et le restituait luisant de jus. Haletant sous l’effet du plaisir, elle chuchotait :

– C’est trop gros, ça ne rentrera jamais.

Macha avait cessé de la soutenir sous les bras. Les mains posées sur ses épaules, elle pesait de tout son poids.

– Vas-y, enfonce-toi, c’est le moment.

Et comme l’autre, les genoux à demi fléchis, refusait de se laisser aller, elle adressa un regard à Angel, qui se souleva en donnant un coup de queue vers le haut. L’anneau, qui depuis un moment bloquait son avance, céda. Alexia cria et se retrouva assise sur les cuisses du garçon, la verge introduite en elle jusqu’aux couilles. Elle sanglotait sous l’effet de la douleur et de l’angoisse, et elle s’agitait frénétiquement sur la tige pour les faire cesser. La volupté l’emportait, et Angel, qui touchait le fond, se retenait de tout lâcher.

Anéantie par l’orgasme, Alexia demeurait inerte. Macha l’aida à se dégager. Elle essuya la queue souillée de sang, puis elle branla rapidement le garçon pour le soulager enfin. On se sépara sur la petite place, Cécilia s’offrant à raccompagner chez elle une Alexia encore sous le choc. Les deux filles partaient ensemble, le lendemain, sur la Côte, dans la Volvo du notaire et de son épouse.

Au pavillon, dans le grenier qui lui servait d’atelier, Sonia menait grand train. On entendait des airs d’opéras italiens, des rires stridents et des chocs de bouteilles. Au bal du 14-Juillet à Montparnasse, la peintre, de son côté, avait fait une rencontre.

CHAPITRE VIII

La Chute

Aldo, un sculpteur raté et bohème, ne tarda pas s’installer à demeure dans le pavillon de Vanves. C’était un Sicilien sombre, de quinze ans plus jeune que Sonia, qui buvait autant qu’elle et avait des idées arrêtées sur tout.

D’emblée, il se supporta pas la présence d’Angel, ni les rituels « féminins » des deux adolescents. Angel revivait ses pires moments à l’internat Notre-Dame. Le sculpteur le traitait de « tapette » chaque fois qu’il le croisait dans la maison. Il n’acceptait pas non plus que les jeunes gens couchent dans le même lit.

Il était clair que le nouveau venu avait des vues sur Macha, mais Sonia ne parvenait pas à le croire. Son type lui faisait l’amour toutes les nuits, ce dont elle avait perdu l’habitude, et elle en redemandait. Il se montrait violent avec elle, et elle en gardait des bleus un peu partout. Certes, l’homme lui plaisait, mais surtout il lui faisait peur, et elle ne voulait pas l’admettre non plus.

Les vacances de fauchés dans le huis-clos étouffant du pavillon n’en finissaient plus. Le mois d’août fut infernal. Peu avant la rentrée, l’atmosphère était devenue irrespirable, et malgré la ferme opposition de sa fille, Sonia décida que le départ d’Angel était devenu inévitable.

Par chance, une autre des cousines de sa mère, tante Vera, une femme à poigne, qui vivait seule à l’autre bout de la banlieue sud, à Alfortville, était d’accord pour héberger le garçon jusqu’à sa majorité.

A la rentrée, Angel, la mort dans l’âme, dut faire ses bagages pendant une absence de Macha. Le Sicilien le poussa dans le taxi qu’il avait commandé, entraîna Sonia, claqua la grille du jardin, puis la porte du pavillon.

La première chose que fit tante Vera, veuve de commissaire, et trésorière de l’amicale des anciens de la police, fut de mener son étrange neveu chez le coiffeur. Ensuite, elle l’inscrivit à un club de body-building et lui acheta des costumes et des cravates. Son leitmotiv était :

– Dans la vie, pour réussir, il faut des épaules.

Elle ajoutait plus bas, en fixant Angel dans les yeux :

– Et des couilles. Compris ?

Elle encourageait, ou plutôt obligeait, son neveu à se rendre aux réunions mixtes qu’organisait le curé de la paroisse, tout juste sorti du séminaire, qui voulait que « ça bouge ». Dans la salle de patronage, autour de la table de ping-pong recouverte d’une nappe en papier, se réunissaient des garçons guindés et des filles coincées. On buvait de l’orangeade sans vodka et on dansait sur des musiques pas trop électriques. Angel s’ennuyait à mourir et ne décrochait presque pas un mot.

Mais, malgré ses costumes de croque-mort, ses cheveux ras et son absence de maquillage, il lui restait encore quelque chose d’un ange. Et d’ailleurs, il avait bien l’impression que le jeune abbé s’intéressait à lui de plus près qu’il fallait.

Pour fuir les avances en question, il accepta celles, timides, d’une des jeunes filles du groupe. Blandine, sans qu’il ait rien demandé, s’était donné pour tâche de le « guérir de sa tristesse ». Elle se sentait une vocation d’infirmière de guerre, et désirait soigner les grands blessés un peu partout dans le monde.

Longue et mince, sans grâce, elle avait un teint de cire et des lunettes à monture vieillotte, mais aussi d’énormes seins d’un magnifique maintien, que ses pulls, choisis exprès trop larges, ne parvenaient pas à rendre moins scandaleux.

Le mercredi après-midi, comme s’ils étaient encore dans l’enfance, il allait « goûter » en tête à tête chez elle, dans une immense villa des bords de Seine. Maîtresse de maison bourgeoise en herbe, elle préparait le chocolat à l’ancienne et faisait réchauffer des brioches au beurre artisanales.

Dans le grand jardin de ses parents, des cadres supérieurs qui partaient tôt, rentraient tard et emportaient du travail chez eux le week-end, elle emmenait Angel visiter sa basse-cour, réduite à trois poulets, quatre canards et deux lapins, à qui ils donnaient à manger et qu’ils regardaient vivre.

Angel demeurait égal à lui-même, silencieux, distant, juste distrait par l’avancée massive des nichons sous le pull informe de la fille. Ses jupes plissées bleu marine ne permettaient pas de se faire la moindre idée de ses cuisses et de ses fesses ; d’ailleurs, ses pulls « loin du corps » descendaient très bas.

De temps à autre, en lançant les graines, le pain et les épluchures, elle lui frôlait le bras exprès, puis gloussait, s’excusait, et ne tardait pas à recommencer. Lui demeurait inerte. Il n’avait pas envie d’elle, même avec ses glorieux nichons et ses fesses mystérieuses.

Après tout ce qu’il avait connu avec la bande des filles de Vanves, il n’attendait rien de bon d’une nana pareille. Il n’aurait pas su lui expliquer ce qu’il désirait et n’imaginait pas qu’elle l’aurait compris, ni qu’elle lui aurait donné satisfaction.

De plus, les Macha, Alexia, Cécilia et autres, si elles avaient vu avec le boudin en question, se seraient cruellement moquées de lui. Quant à la fille, elles l’auraient ignorée.

CHAPITRE IX

Au croisement des fantasmes

Un mercredi, au printemps, comme ils donnaient à manger aux lapins, accroupis épaule contre épaule, Blandine devint toute rouge. Respirant fort, ce qui faisait monter et descendre ses seins, elle prit la main d’Angel sans le regarder, et y enfonça les ongles. Il ne réagit pas ; ils se relevèrent. Elle ne parvenait pas à dominer son trouble.

Les yeux clos derrière ses carreaux, raide comme une statue, elle vint se plaquer contre lui, lèvres entrouvertes. L’émotion décolorait sa bouche, qui n’était même pas fardée ; lui était bien embêté. Mais comme elle s’était montrée active avec lui, ainsi que Macha et les autres, il sentit s’éveiller une amorce de désir et approcha ses lèvres des siennes.

A l’instant du contact, elle se déchaîna, lui passa les mains derrière la nuque et écrasa sa bouche contre la sienne. Elle n’avait sans doute jamais flirté et se montrait maladroite, lui ramonant toute la bouche de sa langue. Contre sa poitrine, il sentait durcir la masse tiède des nichons, d’une fermeté que même ceux de Marcelle n’aurait pas approchée. Il bandait contre la cuisse de la fille.

Elle l’entraînait vers la maison, courant presque, sans parler et sans le regarder. Et il se laissait faire, sans conviction. Il n’avait plus approché de fille depuis son départ de Vanves et n’avait plus eu de nouvelles d’aucune de la petite bande.

Par la tante Vera, il avait juste appris que Macha poursuivait normalement ses études et se destinait au Droit. Se sentant espionné par sa tutrice, qui dormait de l’autre côté de la cloison, il ne se masturbait que rarement, quand vraiment il n’arrivait pas à dormir. Ce qui ne lui arrivait pas souvent : la pratique intensive du sport en salle l’épuisait.

Blandine menait Angel dans sa chambre, au premier étage. Elle lui serrait toujours la main avec violence, mais, paniquée, regardait droit devant elle. Ses murs étaient tapissés de rose et de blanc, et les étagères au-dessus de son lit à une place débordaient de peluches. Sur sa table de nuit, s’empilaient des numéros de la revue Infirmières sans frontières.

Elle alla à la fenêtre, dont elle fit tomber le store, donna un tour de clef à sa porte, et dans la pénombre, s’abattit sur son lit. Elle attendait la suite des événements, yeux fermés derrière ses lunettes, poings serrés, bras le long du corps, jupe sous le genou. Sa lourde poitrine faisait des vagues sous le pull.

Assis au bord du lit, Angel ne bandait plus. Les filles qu’il avait connues ne l’avaient pas habitué à prendre l’initiative. Blandine lui avait volé son rôle, celui de « la passive ». Il se sentait incapable d’entreprendre ce qu’elle attendait de lui. Il n’avait qu’une envie : s’esquiver sur la pointe des pieds. La porte fermée à clef l’en dissuadait. Il aurait fallu s’expliquer, affronter des larmes, peut-être. Fait comme un rat... et même pas un coup à boire pour se donner un coup de fouet !

Prenant une voix blanche, sans se forcer, il annonça à Blandine qu’il se sentait mal, et qu’un petit verre de rhum, par exemple, lui ferait le plus grand bien. Dans le vaste salon du rez-de-chaussée, il avait aperçu un chariot à liqueurs avec une grande bouteille carrée de Saint-James.

La fille sursauta, comme si elle sortait d’une torpeur, poussa un soupir de déception, bredouilla et quitta son lit. Pour faire vibrer sa corde sensible, il inventa que ce genre de malaise lui arrivait souvent depuis l’accident d’avion de ses parents. Elle le regarda comme s’il était un chien perdu sans collier, et le précéda dans l’escalier.

Elle prit un petit verre sur le chariot des alcools et le remplit de rhum. Il fit cul sec et en demanda un autre ; elle s’exécuta avec une expression de reproche. Il commençait à aller mieux, mais ayant perdu depuis des mois l’habitude de boire, il se sentait déjà ivre.

Il remarqua un bocal de morceaux de sucre sur la table roulante. Il en trempa un dans son verre, et le lui offrit. Elle fit des manières avant de l’avaler, mais avoua que c’était bon. Ils recommencèrent, tout en parlant des Antilles, où il serait bon d’aller un jour.

Blandine, rouge comme un tomate, riait sans raison. De son visage en sueur montait une buée qui obscurcissait ses verres ; elle retira ses lunettes. Déjà, elle était plus féminine. Angel sentait son désir revenir, mais l’ivresse l’assommait. D’une voix faible, tout en souriant, il lui dit qu’il avait besoin d’aller aux toilettes, mais qu’il en était incapable.

Elle accepta de le soutenir le long de l’escalier, comme une bonne sœur un grand blessé. Il la sentait très à son affaire. En effet, elle était dans son rôle ; lui aurait aimé pouvoir tenir le sien, comme avant. Arriveraient-ils à faire affaire ensemble ? Il avait des doutes.

Pendant qu’il escaladait les marches, son bras pendait par-dessus l’épaule de la fille. Il effleurait sans cesse la pointe d’un sein gonflé sous sa main. Il aurait aimé observer la raideur du mamelon. Si au moins, elle avait la bonne idée de lui donner la tétée, comme Macha à leurs débuts !

Les toilettes les plus proches se trouvaient dans le couloir du premier étage, face à la chambre de la fille. Sur le seuil, elle fit le geste de donner de la lumière dans sa salle de bains, il le lui déconseilla : ses yeux, soi-disant, lui faisaient mal.

Comme elle hésitait à pénétrer avec lui dans la pièce, il referma son bras autour de son cou et lui prit le sein en murmurant :

– Ne m’abandonne pas.

Elle acquiesça, mais il sentait qu’elle s’affolait. Devant la cuvette, dans la pénombre, il attendait qu’elle se décide à lui ouvrir la braguette et à lui sortir la queue. D’une petite voix anxieuse, elle lui demanda ce qu’elle devait faire. Quelle gourde ! Il n’arriverait à rien avec celle-là.

En s’efforçant d’employer des mots décents, il lui expliqua qu’elle devait baisser la fermeture Eclair et extraire le pénis pour permettre la miction. Il ajouta qu’à la guerre, elle aurait sans doute à faire face à des situations aussi pénibles, et même pires.

Hochant vivement la tête, elle lui ouvrit la braguette. Elle enfourna la main dans l’ouverture du slip et demeura interdite. L’érection d’Angel revenait entre les doigts fébriles de la fille. Plus elle trifouillait entre la tige, les couilles et les poils, plus il bandait. Elle finit par mettre à l’air la queue dressée. Au bout du gland, une grosse goutte claire se formait.

Il triquait trop dur pour pisser. Il le lui expliqua en termes choisis ; l’autre liquide, le séminal, voulait sortir, lui aussi, et interdisait le passage de l’urine.

Elle faisait des efforts pour comprendre ; il poursuivait. Le mieux était qu’elle le branle jusqu’à l’éjaculation ; ensuite seulement, il pourrait pisser. Elle faisait sans arrêt oui de la tête. A cause du rhum ou d’une bonne volonté à toute épreuve, elle avalait tout et était prête à tout aussi pour le satisfaire.

Mais c’était justement ce qui ne lui convenait pas. Il aurait fallu qu’elle lui donne des ordres, prenne la place du dominant et lui laisse celle de la soumise. Il faisait son possible pour concilier leurs fantasmes respectifs.

De plus, évidemment, elle ne savait pas branler. Il s’efforçait de guider les mouvements de son poignet, qu’embarrassait une gourmette en or représentant Blandine liée à un poteau, attaquée dans l’arène par un taureau. Il lui demanda de retirer son bracelet, ce qu’elle fit. Et il lui demanda d’enlever aussi son pull, prétextant une allergie à la laine brute. Elle ôta le carcan en le faisant passer par-dessus sa tête.

Comme prévu, son soutien-gorge blanc, renforcé de baleines, était gonflé à éclater. Les seins bombaient à outrance au-dessus de la corbeille, et les mamelons, raides comme des petits doigts, paraissaient prêts à percer l’étoffe. D’une voix neutre, il lui annonça que si elle manipulait sa queue en ayant les seins nus, ils arriveraient plus aisément à leurs fins. Elle défit l’agrafe dans son dos, et le soutien-gorge se détendit en claquant, lui laissant des marques rouges sur les flancs.

Angel n’avait jamais vu des seins pareils. Très pâles, lourds comme des melons d’hiver, très écartés sur le clavier des côtes, ils tenaient tout seuls en l’air. Les aréoles, d’un rose à peine marqué, s’élargissaient au point que leurs limites devenaient imprécises sur la peau blanche. Les mamelons, eux, d’un rouge soutenu, épais comme des tétines de biberon, ressortaient bien.

Tournant la tête, il en prit un dans sa bouche et fit signe à la fille de continuer à le masturber. Il détestait prendre la direction des opérations, mais n’avait pas le choix.

Agiter le bras en branlant Angel faisait s’agiter ses nichons en tous sens. Lui, béat, tétait à pleine bouche, en mordillant ; elle poussait de petits cris. Elle devait mouiller à flots dans sa culotte. Alors qu’il était sur le point de tout lâcher ; il lui dit qu’il y avait un meilleur moyen.

Sans cesser de la téter, il ouvrit sa ceinture, fit tomber son pantalon et, cul nu, se tourna lentement pour prendre place sur la cuvette, « en fille », enfin. Avec complaisance, elle se tenait penchée, et même cassée en deux, pour ne pas lui retirer brutalement le sein de la bouche, et le traumatiser davantage. La prenant par les hanches, il l’attira à califourchon sur lui.

Elle n’esquissa aucune résistance ; elle aussi, à la fin des fins, touchait au but, même si l’itinéraire pour y parvenir avait tout pour la surprendre. Il constata que la disparition de sa queue sous la cloche de la jupe plissée rassurait la fille. A présent, elle n’avait plus peur du tout.

Fouillant à deux mains sous la robe, il tira la culotte sur les cuisses, écarta l’empiècement imbibé de mouille et assit sa « cavalière » sur sa verge.

Le gland pointait juste sur le périnée glissant de jus, entre le vagin et l’anus. La queue avait tendance à s’orienter vers l’entrefesse.

En murmurant « non, pas par là » d’un ton paniqué, elle rua vers l’avant, et la verge s’introduisit dans la chatte, peu poilue sous les doigts d’Angel. Lui enserrant le cou de toutes ses forces, elle gémissait déjà, en sautillant, comme prise d’une crise d’hystérie.

Sous ses mains ouvertes passées derrière, Angel sentait les fesses, aussi fermes et lourdes que les nichons, mais en forme de pastèques, elles. La fille était si ouverte, et s’excitait tellement, qu’il sentit à peine le passage de l’hymen, au point qu’il se demanda si elle était vraiment vierge.

Elle pleurnichait, emmanchée jusqu’aux couilles et balbutiait à son oreille des paroles d’amour, heureusement inaudibles ; sinon, peut-être, il aurait débandé.

En tout cas, elle se montrait enfin active ; ses tétons allongés frottaient en se tordant contre la chemise ; lui pouvait se payer le luxe, comme jadis, de demeurer inerte et rigide comme une statue. A chaque retombée de la fille sur la queue, le gland touchait le fond ; la tête renversée, elle poussait un râle de gorge.

Quand, fouillant du doigt dans sa raie, il atteignit l’anus, elle émit une protestation scandalisée et pesa de tout son poids sur la queue, prenant les couilles en étau entre ses lourdes fesses. Elle cria plus fort, lâcha un flot de mouille brûlante et éclata en sanglots.

Alors, il s’autorisa à éjaculer. Sentant les spasmes et les giclées de la bite au fond de sa chatte, elle poussa un hurlement bref, mais strident : elle jouissait de nouveau.

Elle demeurait à cheval sur lui, comme évanouie. Mais ses bras serrés autour de son cou ne faiblissaient pas. Il lui fallut du temps pour se libérer, la laissant à califourchon sur la cuvette, la tête dans ses bras croisés, les nichons en proue.

Avec surprise, il constata que, finalement, elle était restée habillée à partir de la ceinture ; lui, c’est le haut qu’il avait gardé, veste, chemise, cravate. A tout hasard, il la troussa et lui ôta son slip.

Elle avait des hanches bien formées, et juste un pinceau noir en éventail sur la chatte. Ses poils ne cachaient rien de ses chairs intimes, disposées en minces lamelles rose pâle autour de la fente, qui grimpait haut sur le bas-ventre.

Dès qu’il l’eut retournée sur la lunette, elle se mit à pisser à gros bouillons, les yeux clos, la bouche entrouverte, comme si elle était seule.

En se lavant la queue dans le lavabo, il trouva des traces de sang ; il l’avait bel et bien déflorée, l’infirmière militaire masochiste. Avait-il envie de recommencer avec elle pour autant ? N’ayant personne d’autre sous la main, il se dit qu’il n’avait guère le choix.

Il y eut d’autres rencontres, suivant le même rituel, entre Angel et Blandine. La fille, chaque fois, insistait pour qu’ils aillent sur son lit, « comme tout le monde ».

Après sa jouissance, péniblement obtenue, elle lui avouait que toutes ces « mises en scène de chiottes » la dégoûtaient. Elle était prête à renoncer à sa vocation d’infirmière sans frontières pour se marier et avoir des enfants. Angel, lui, n’en faisait qu’à sa tête, et même désirait aller plus loin avec elle.

Un mercredi, après avoir préparé son coup, il lui annonça une surprise et lui interdit de pénétrer avec lui aux toilettes où ils avaient leurs habitudes. Il voulait la mettre une bonne fois à l’épreuve, et, pour ce qui est de lui, retrouver enfin la saveur de ses plaisirs passés.

Quand il autorisa la fille à entrer dans la salle de bains, une demi-heure plus tard, elle poussa un cri de stupeur en le découvrant en femme élégante, troussé sur la cuvette, la queue dressée.

Angel avait utilisé une robe du soir de la mère de Blandine, restée accrochée à une patère. Fardé, maquillé, parfumé, il portait un soutien-gorge rempli de mouchoirs, et même, posée sur ses cheveux ras, une perruque blonde à anglaises. Pas très sûr de lui, il lui adressait un sourire d’invite.

La fille épouvantée courut se réfugier dans sa chambre, où elle s’enferma à double tour. Ne restait plus au malheureux Angel qu’à se démaquiller devant la glace, à se rhabiller et à prendre la porte.

Quelques mois plus tard, il apprit que Blandine se trouvait au Cachemire, à la frontière entre l’Inde et le Pakistan, où elle suivait les cours d’une école d’infirmières de brousse. Elle était retournée à sa vraie vocation. Il l’oublia vite.

CHAPITRE X

La vie comme elle va

Par sa tante, Angel obtint des nouvelles de Macha. Harcelée par le gigolo de Sonia, sa cousine avait quitté la maison pour faire son Droit. Très vite, privée de ressources, elle s’était mariée avec un fonctionnaire de l’administration des impôts, qui avait quinze ans de plus qu’elle. Elle était sur le point d’avoir un enfant et, grâce au piston, entendait suivre la même voie professionnelle que son mari.

Bientôt, enfin majeur, son bac en poche, Angel put s’enfuir d’Alfortville. Par défi, le jour de son départ, il apparut « en femme » devant sa tante, qui en recracha son thé dans sa tasse.

Bronzé, en perruque blonde, les épaules largement développées sous la veste de tailleur, encore grandi par ses hauts talons rouges, il lui déclara :

– J’ai les épaules, j’ai les couilles, mais je suis une femme quand même. Vu ?

Avant de prendre congé, il releva sa jupe droite, sous laquelle il n’avait pas de slip, saisit le paquet de son sexe, qu’il agita sous les yeux de la vieille sur le point d’avoir une attaque. Après quoi, il sortit, très digne, portant sa valise, et se dirigea vers une station de taxis.

*
*     *

Angel prit ses inscriptions à l’École des beaux-arts et vécut de séances de pose pour des sculpteurs. Sa vie sexuelle se résumait à peu de chose. Il ne trouvait plus à se placer. Les vraies filles voulaient de vrais hommes, les gouines préféraient les personnes de leur sexe, et les homos ne l’avaient jamais intéressé.

Restaient les prostituées, auxquelles il avait recours de temps à autre, sans grand succès. Le cœur n’y était plus, et le vert paradis des amours enfantines définitivement perdu.

Ayant trouvé son numéro dans l’annuaire, Macha l’invita au baptême de son premier enfant.

Elle n’avait pas beaucoup changé. Plus grande, avec des seins et des fesses à peine plus lourds que dans l’adolescence, elle avait encore raccourci son casque de cheveux noirs. Son visage nu, aux pommettes, aux mâchoires bien dégagées et son port de tête impérieux lui donnaient plus que jamais l’allure d’une dominatrice.

Cependant, Angel nota que, malgré son bébé dans les bras et son mari à ses côtés, un quadragénaire falot qui grisonnait déjà, elle avait des yeux éteints. Ils n’abordèrent pas le sujet du passé, échangèrent des propos convenus, se félicitèrent mutuellement de leur bonne forme physique, et ce fut tout.

PARTIE II

VINGT ANS APRÈS

CHAPITRE XI

Retrouvailles

Angel et Macha ne se revirent que bien des années plus tard, à l’enterrement de la tante Vera. Le garçon donnait des cours de dessin et d’histoire de l’art à droite et à gauche, et malgré l’approche de la quarantaine, posait toujours pour des artistes.

Entretenir son corps en soulevant des poids lui permettait de ne plus trop penser au sexe. L’idée du mariage ne l’avait même pas effleuré.

A trente-sept ans, Macha était toujours aussi attirante, mais sa bouche portait un pli amer. Elle vivait seule dans un petit appartement de l’île Saint-Louis. Elle venait de se séparer de son mari, et son fils âgé de quinze ans avait choisi d’aller habiter Nice avec son père.

Après la cérémonie au cimetière, la gorge serrée, ils allèrent prendre un verre dans un bar feutré. Comme Angel n’avait pas grand-chose à dire, ce fut Macha qui parla. Elle commandait whisky sur whisky et se racontait en long et en large.

Elle avait eu des amants, tout en vivant avec son mari. Il s’agissait de rencontres plus ou moins furtives, dans des hôtels, avec des collègues mariés. Elle avait connu des jeunes, aussi, qui ne l’avaient pas davantage enchantée. Les uns prétendaient la faire payer, les autres voulaient baiser à jet continu.

Tout ça n’était pas ce qu’elle attendait de la vie. L’alcool lui mettait les larmes aux yeux. Tout de noir vêtue, elle avait l’air d’une veuve inconsolable. La veuve d’un ange ?

Elle ajouta que depuis sa prime jeunesse (Angel en savait quelque chose), elle avait besoin de rituels pour bien jouir, et donc d’un partenaire rompu à ses désirs. Elle n’en avait plus jamais rencontré, tout simplement.

Lui accepta de parler de sa dernière relation, qui remontait à quelques années déjà. Une gouine SM l’avait pris sous son aile. Mais elle le fouettait, ce qu’il ne supportait pas ; elle avait fini par le remplacer avantageusement par une belle blonde maso, avec de vrais gros seins et des moyens financiers plus imposants encore.

A présent, Macha n’avait plus que deux vraies amies : des collègues de travail de sa génération, seules et aigries comme elle-même. Chefs de service à Bercy, toutes trois faisaient régner la terreur dans les bureaux, au point qu’on les avait surnommées « les harpies ».

Chaque fin de semaine, elles se réunissaient chez l’une ou chez l’autre, regardaient des cassettes de sex-shop et buvaient sec en disant tout le mal possible des hommes, ainsi que des femmes à leurs bottes. Macha choqua son verre contre celui d’Angel.

– Tu me croiras ou pas... jamais rien n’a approché les plaisirs que j’ai eus jadis... avec toi et les copines.

Il acquiesçait.

– Moi, c’est pareil. D’ailleurs, je vis en ermite. Le boulot, la maison, des cassettes... Voilà.

En se quittant sur le trottoir devant le bar, ils convinrent de se revoir. C’est elle qui lui ferait signe, comme avant.

CHAPITRE XII

Les trois harpies

Le samedi soir qui suivit sa longue discussion alcoolisée avec son cousin, c’était au tour de Macha de recevoir ses copines chez elle, dans son appartement de l’île Saint-Louis. Pour compenser leurs frustrations sexuelles, les trois amies avaient pris l’habitude de se confectionner de bons repas et d’abuser de la boisson. Comme d’habitude, Macha avait mis les petits plats dans les grands et, dès le matin, s’était attelée à la confection d’une bouillabaisse et d’une rouille.

Océane arriva la première, avec un bon bordeaux blanc, du tarama et des fleurs. Les deux femmes se firent la bise, s’installèrent au salon devant des scotches et des amuse-gueule, allumèrent des cigarettes et, comme à leur habitude, firent le tour des potins du bureau.

Les histoires de harcèlement les intéressaient particulièrement. Océane, qui coiffait le service de la redevance TV au ministère, surveillait de près un petit chef macho, dans la force de l’âge, accusé de faire pression sur une jeune stagiaire toujours habillée sexy.

Océane montait un dossier contre le fonctionnaire en question, et en catimini, rassemblait des témoignages. La victime, elle, ne voulait rien dire. Océane cherchait à prendre le type la main dans le sac. Mais il était possible aussi que la fille mène double jeu.

Océane était une rousse dans la quarantaine, grande et bien en chair, au parler cru, que son mari, quelques années auparavant, avait plaquée pour une pin-up. Elle ne s’en était pas remise et vouait une véritable haine aux hommes.

Elle-même ne se privait pas de draguer dans ses services, mais les jeunes employés qu’elle sollicitait avec maladresse trouvaient toujours moyen de se défiler. Elle se plaignait amèrement de ce qu’il était plus facile aux hommes qu’aux femmes de pratiquer le sexual harassement au travail.

Comme d’habitude, Macha conseillait à son amie de se montrer moins cassante avec ses relations masculines, de moderniser son look, de faire du sport et de suivre un régime. De cette façon, elle se rendrait plus attrayante et aurait de meilleures chances de parvenir à ses fins avec ceux qu’elle convoitait. L’autre hocha la tête en engloutissant une tartine de tarama, un verre de scotch bien tassé à la main, sa cigarette achevant de se consumer dans le cendrier, sous ses yeux.

La sonnette de la porte d’entrée retentit. C’était l’autre « harpie », Delphine, une petite blonde au visage pointu, aux seins et aux fesses rebondis, qui, elle, passait un temps fou et dépensait des fortunes à entretenir sa forme, sa mise, sa peau, son corps et son psychisme.

Ancienne femme battue, féministe révoltée, elle se débrouillait pour toujours tomber sur des hommes violents, qui « pourtant n’en avaient pas l’air au premier abord ». Sans qu’on puisse la dire homosexuelle, elle se complaisait à montrer ses marques et ses bleus, sur les cuisses et ailleurs, à ses deux plus proches amies. Elle apportait, en même temps qu’un bourgogne blanc et un panier de fruits exotiques, une cassette hollandaise où des femmes mûres humiliaient à plaisir un jeune garçon.

Après l’apéritif, qui comportait toujours plusieurs tournées, on passa à table. Macha apprit à ses copines qu’elle venait de retrouver Angel. Celle-ci connaissaient déjà l’histoire par le menu. Macha leur avait raconté tout ce qui s’était passé entre elle et son cousin dans le pavillon de Vanves et dans la villa du notaire. Océane demanda :

– Il aime toujours se déguiser en femme ?

Macha restait dans le vague. A ce qu’elle avait cru comprendre, Angel n’avait plus vraiment de vie sexuelle depuis sa dernière rupture. Delphine lui demanda si elle avait l’intention de coucher de nouveau avec lui. Macha demeurait évasive. Le temps de leur jeunesse était si lointain. Elle était contente de l’avoir retrouvé. C’était déjà pas si mal.

Océane déclara qu’elle aimerait bien rencontrer Angel chez Macha, pour s’en faire une idée plus précise. Macha répondit qu’un jour sans doute elle l’inviterait pour que tout le monde fasse connaissance. Océane évoquait déjà, à voix haute, un partage. Macha ne disait ni oui ni non.

Après le dessert, elles regagnèrent les fauteuils du salon en sirotant un cognac. Comme elles avaient chaud, et ne se gênaient plus depuis qu’elles avaient pratiqué le naturisme ensemble, elles dégrafaient les premiers boutons de leur corsage, desserraient leur ceinture et retiraient bas et chaussures.

Macha, pour ne pas la blesser, évitait de regarder les énormes seins blancs d’Océane, débordant d’un soutien-gorge rose passé de mode. La rousse la relança :

– Et tu dis qu’on peut en faire ce qu’on veut, d’Angel ?

Macha le lui confirma, sauf pour les châtiments corporels.

– Dommage, je crois que j’aurais vraiment eu envie de faire mal à un homme, au moins une fois dans ma vie, affirma Delphine.

– Au fond, reprenait Océane, il pourrait être pour nous comme une femme soumise, avec un sexe d’homme. Il prendrait pour tout le monde.

Macha acquiesçait, indécise, sans rien dire. Océane était devenue toute rouge.

– Quand je pense à tout ce que j’aimerais faire subir à un homme...

Delphine lança :

– Moi, je le ferais ramper !

Elle lissa en arrière sa courte queue de cheval blonde, dont elle changeait la nuance chaque semaine, et reprit d’un ton rogue. Océane s’éventait la fente entre les seins avec un programme TV.

– Tout ! s’écria-t-elle. Il aurait droit à tout, avec moi.

Ses yeux étaient devenus fixes, sa bouche charnue formait un rictus ; elle fantasmait une scène. Elle ajouta en baissant la voix :

– Les trucs les plus dégueulasses.

Elle décrivait des scénarios en se cambrant dans son fauteuil, ce qui faisait avancer son buste d’un bloc. En l’écoutant, Delphine lançaient des rires hystériques. Les tableaux, qu’elle se représentait et décrivait de façon obscène, réjouissait Océane. Et elle se trémoussait dans son fauteuil, en écartant les cuisses.

De temps à autre, toutes deux tentaient de revenir à leur marotte : les histoires de cul de bureau. Rien n’y faisait ; le cas Angel les excitait davantage. Macha montra des photos où elle figurait aux côtés de son cousin, des anciennes et des plus récentes. Les deux femmes s’étaient tues, saisies.

– Je ne pensais pas qu’il était si beau !

– C’est bizarre qu’il ne se soit pas marié. Il n’aurait eu que l’embarras du choix...

En les raccompagnant, vers deux heures du matin, Macha, sans s’engager, promit de les tenir au courant des suites de l’affaire.

CHAPITRE XIII

Comme avant

Un vendredi soir, Macha, à son initiative, retrouva Angel à la Chaumière normande, un excellent restaurant de l’île Saint-Louis, où elle avait ses habitudes.

On parla du passé, en évitant les sujets sexuels. Macha mentionna ses réunions hebdomadaires bien arrosées et cancanières avec ses deux amies, mais n’en dit pas plus. La relation entre eux s’était rétablie, inchangée malgré les années, d’aînée à cadet, de protectrice à protégé. D’ailleurs, Angel n’était plus retourné chez le coiffeur depuis qu’il avait retrouvé sa cousine ; ses épais cheveux blonds bouclaient déjà autour de son visage. L’ange était de retour.

A la fin du repas, comme elle habitait le quartier, Macha invita son amour de jeunesse à monter prendre le dernier verre chez elle. Lui ne fut pas surpris par la tournure des événements. Pouvait-il en aller autrement entre eux ?

Debout au salon, ils avaient à peine trempé les lèvres dans un fond de whisky que Macha posait la main sur l’épaule de son cousin. Elle avait retrouvé sa voix d’adolescente, à la fois enjouée et sans réplique.

– Tu dors ici, de toute façon, n’est-ce pas ?

Il acquiesça comme s’il le savait d’avance. Elle avait repris sa voix d’antan, celle de la grande sœur, ou de la jeune maman.

– Tu sais qu’il est tard, et que nous devrions aller au lit ?

Il murmura, comme s’il rejouait une scène qui datait de vingt ou vingt-cinq ans :

– Je n’ai pas pris mes affaires.

Il était plus grand qu’elle à présent, mais rien n’avait changé entre eux : elle le regardait droit dans les yeux en faisant peser sa main sur son épaule.

– Je te passerai une de mes chemises de nuit. J’en ai toujours une en coton et à fleurs rouges.

Il lui emboîta le pas dans le couloir qui menait à la chambre. Au passage, elle lui désigna la porte de la salle de bains.

– Tu as peut-être envie d’aller aux toilettes.

Il hésita un instant.

– Non... pas de tout de suite.

Dans la chambre aux tons pastel, comme dans celle du pavillon de Vanves, un grand lit à deux places et une armoire à glace massive face à une fenêtre occupaient presque toute la place. Peut-être étaient-ce les mêmes meubles ; d’ailleurs, la porte-miroir grinçait comme celle de jadis.

Macha fouillait dans les étagères. Elle en retira une chemise de nuit à grosses fleurs écarlates, la même aussi peut-être. Angel se dit que c’était peu vraisemblable. Il défaisait son nœud de cravate devant la glace ; Macha, qui dépliait la chemise, l’interrompit :

– Non, laisse-moi te déshabiller devant le miroir... comme avant.

Avec un sourire enfantin, il laissa retomber ses bras le long du corps et baissa la tête. Elle vint contre lui. Elle s’était parfumée au jasmin ; son chemisier de mousseline noire moulait ses seins un peu plus lourds que dans le temps. Le miroir renvoyait à Angel l’image du cul de Macha, étroit mais très cambré, et serré jusqu’au fond de la raie par un pantalon de soie noire. Elle dénoua la cravate qu’elle lança sur le lit, retira le veston et ouvrit la chemise. Il n’avait toujours pas de poils sur la poitrine ; elle lui en fit la remarque d’un ton amusé. En ajoutant qu’à présent, il était musclé et bronzé...

Elle s’attaquait à la ceinture, et ils avaient cessé de parler. Il bandait comme cela ne lui était pas arrivé depuis des années. Sa queue se collait à son ventre en lâchant des gouttes dans le slip. Hasard ou geste prémédité, comme une maman qui déculotte son petit garçon, elle se courba très bas en lui baissant son pantalon. Comme jadis, elle observait de très près sa verge qui oscillait. Elle avait du mal à articuler :

– Je ne l’avais pas oubliée... tu as toujours ta belle chose... encore plus grosse.

Elle tenait la queue par la base et avait le gland juste sous la bouche. Elle effleura le méat des lèvres, sortit sa langue comme pour lécher le sperme clair qui suintait, puis n’y tenant plus, engloutit la tige jusqu’aux couilles. Elle suçait mieux que dans le temps, creusant bien les joues en aspirant et en titillant le petit trou avec la langue. Les mains enfouies dans les courts cheveux noirs de sa cousine, il gémissait de bonheur en se retenant pour ne pas tout lui lâcher dans la gorge. Elle se redressa, le sang aux joues, les lèvres luisantes de jus.

– Tu as toujours aussi bon goût... là.

Elle lui tenait la queue dans une attitude décidée, comme si elle venait de remettre la main sur une ancienne possession. Elle avait retrouvé son self-control ; c’est d’une voix haute et claire qu’elle lui dit :

– Tu te souviens de notre pacte ?

Il fronça les sourcils.

– Quel pacte ?

Elle lui mit les mains sur les épaules, et sur les pointes de pied, se haussa à sa hauteur en le toisant. Elle énonça comme si elle récitait une leçon :

– Je suis contente que tu sois venu. On va bien s’amuser, tous les deux... mais à une condition : que tu fasses toujours ce que je te demande.

Bien sûr qu’il se souvenait ! Les joues écarlates, il acquiesça d’un geste grave. Elle se plaça devant la glace ; les pointes de son chemisier frôlaient la surface polie.

– Commençons tout de suite. Déshabille-moi, veux-tu ?

Elle avait parlé d’un ton aimable mais impérieux. Collé à elle par-derrière, sa queue libre fouillant entre les fesses et les cuisses moulées par le pantalon, il ouvrait les boutons de la chemise de mousseline noire. Elle portait un soutien de luxe, dont il défit l’agrafe en douceur, sans bruit. Elle lui dit d’une voix de gorge, en fermant à demi les yeux, signe qu’elle était très excitée :

– Tu as toujours eu des gestes délicats, comme une femme... c’est moi qui te l’ai appris.

Ses seins en forme de poire avaient grossi, mais pas tant que ça, et ils étaient bien fermes, sans pli dessous. Ses aréoles et ses mamelons, eux, n’étaient plus du tout les mêmes. Elle avait été mère, avait allaité. Quand il les prit dans ses doigts, elle gémit tout de suite. Elle était devenue drôlement sensible. D’ailleurs, les aréoles se plissaient et les mamelons se tendaient en prenant une teinte rose cru. Elle releva le menton, pour accrocher le regard d’Angel dans le miroir.

– J’ai très envie que tu me tètes... mais j’ai encore plus envie d’être nue contre toi.

Lui passant les bras autour de la taille, il ouvrait le petit pantalon noir. Dessous, elle portait une miniculotte de soie. Elle retrouva le regard de son cousin dans le miroir.

– Tu la mettras.

Il hocha la tête et lui baissa le slip. Sa chatte avait changé, mais gardé des allures juvéniles. Ses poils noirs, sans frisettes, formaient un triangle bien dessiné au-dessus de la fente. Ses petites lèvres s’étaient bien développées ; toutes gonflées et barbouillées de jus, elles dépassaient largement des grandes. Et son gros clitoris, d’un rose de sucette léchée, ressortait bien sous la courte fourrure. Cambrée en arrière pour bien sentir la queue entre ses cuisses, elle lui prit la main et se la posa sur la chatte. Elle avait une voix rauque :

– J’ai envie de jouir, si tu savais... depuis toi, j’ai l’impression qu’il ne m’est rien arrivé. Rien.

Il se contentait de se tenir debout, collé à elle par-derrière. Elle, en revanche, se montrait active, s’observant dans le miroir à travers ses cils mi-clos, se branlant avec les doigts d’Angel, guidant sa main sur ses seins, se renversant contre lui pour bien s’enfoncer la queue sous la fente, mouillant sur le gland... Elle se redressa.

– Si ça continue, je vais jouir... je préfère attendre encore un peu.

A grand-peine tant ils étaient excités, rejouant l’ancien rituel, il se mirent en tenue de nuit, lui en longue chemise à fleurs rouges, elle en pyjama d’homme. La queue, comme une corne, soulevait le léger coton et paraissait énorme. Elle la prit dans sa main.

– Tu as envie de faire pipi ?

Il fit oui de la tête, et elle le remorqua, à travers le couloir, vers les toilettes, qui n’avaient rien à voir avec celles, spartiates, du pavillon de Vanves. Un bidet, une vaste baignoire qui pouvait contenir deux personnes, des carreaux de faïence, des tapis de bain s’ajoutaient à la cuvette des toilettes, au lavabo et au carré de la douche, tous dans des tons d’un jaune chaud. Macha lui désigna la lunette :

– A toi l’honneur.

Il s’apprêtait à obéir quand elle se ravisa ;

– Non, attends, je te maquille d’abord.

Il argua qu’il avait vraiment très envie de pisser. Elle lui fit les gros yeux, et il se soumit. Elle le plaça devant la glace du lavabo et sortit son nécessaire. Elle commença par faire bouffer les boucles blondes qu’elle vaporisa. Puis elle lui blusha le contour des yeux, lui maquilla les joues et les lèvres. Il n’avait jamais eu la barbe dure et s’était rasé de près juste avant de sortir. Elle lui passait la main sur les joues, en souriant.

– Une vraie peau de bébé, comme toujours.

En pouffant, elle lui farda le gland de rouge à lèvres pourpre. Et elle ne résista pas au désir de le sucer, se barbouillant les lèvres. Après quoi, elle sécha le bout de la queue avec une serviette et le remaquilla, plus rouge encore.

– Comme ça, tu vas me maquiller la chatte... en me baisant.

Elle laissa retomber la longue chemise de nuit sur la queue. Il baissait la tête devant la glace. Elle lui désigna la cuvette des toilettes.

– Vas-y, pisse en femme, comme avant. Pour moi.

Le cœur d’Angel sautait dans sa poitrine. Un intense bonheur l’irradiait, au point qu’il y voyait tout trouble et titubait. Elle le soutint fermement sous le bras et lui susurra d’une voix douce :

– Allez, fais ce que je te dis, tu es une grande fille, maintenant.

Dos à la cuvette, il se troussa, en prenant des allures maniérées sans exagération, projeta son cul cambré en arrière et se posa avec légèreté sur la cuvette. Il la surveillait du coin de l’œil. Elle respirait avec difficulté, et ses yeux avides allaient du gland écarlate au bout de la verge droite à la croupe musclée, bronzée aux UV.

– Tu as un beau cul. Je connais des femmes qui en seraient jalouses. Moi-même, j’aimerais bien...

Elle lui caressait la bite, les couilles et les fesses. Il lui murmura qu’il était trop excité pour pisser. Elle répondit en baissant son pantalon de pyjama aux chevilles.

– Moi, c’est pareil.

Et elle l’enfourcha, d’une main orientant la verge, de l’autre s’ouvrant la fente. Avec fébrilité, elle ajustait le gland à l’entrée du vagin, et elle en profitait pour se branler au passage et répandre du rouge à lèvres délayé de mouille sur ses petites lèvres.

– Ton manche... ta queue... elle me manquait, si tu savais...

Avec des sanglots dans la voix, elle pesait pas à-coups sur le bout de la verge, que le vagin avalait. Elle gémit en se laissant aller de tout son poids, et se trouva enfilée jusqu’aux couilles. Nouant ses mains dans le dos de son cousin, elle se plaqua contre lui de toutes ses forces, écrasant ses seins sur les côtes et ses lèvres sur les siennes.

Lui se contentait de la tenir par les fesses qui s’agitaient d’arrière en avant, s’écartant et se resserrant. Sous son doigt, il sentait l’anneau bien gonflé du trou du cul se dilater et se contracter en émettant un jus brûlant. Il demeurait droit sur le siège, figé comme une statue ; même sa verge lui donnait la sensation d’être de pierre. Cela aurait pu durer toujours. Comme si elle devenait folle, Macha s’agitait en laissant échapper des sanglots et des bouts de phrases.

– Oui... oui... ah, mon Dieu... c’est trop...

Il l’entendit articuler à son oreille d’une voix rauque de femme mûre, qu’il ne reconnaissait pas :

– Je jouis... je jouis sans arrêt... tu me tues.

Elle le mordait au creux de l’épaule, et ne lâchait pas sa prise. Il restait stoïque sous la douleur ; il lui semblait même que sa queue, engagée dans la chatte jusqu’à la racine, s’allongeait encore. Elle cria dans un souffle :

– Dans le cul... dans le cul aussi... encule avec le doigt !

Il lui enfourna l’index avec un bruit gras. Le sphincter de l’anus se referma sur l’intrus dans un spasme. Elle poussa un cri strident et se mit à pisser sur lui. L’urine très chaude ruisselait sur ses couilles. Il éjacula en lui enfila son doigt à fond. Alors seulement, elle desserra sa morsure. En reprenant ses esprits, toujours emmanchée sur la verge qui ne débandait que lentement, elle pouffa nerveusement.

– Je t’ai fait une belle marque, on peut compter les dents, tu ne m’en voudras pas ?

La queue enfilée eut un sursaut ; elle gémit, et il répondit :

– De toute façon, je t’appartiens, alors...

Quand Macha se releva, la verge molle sortit avec un glissement mouillé et retomba entre les cuisses. Elle prit la tige dans sa main et lui commanda de pisser ; il s’exécuta.

Comme dans le temps, ils se démaquillèrent l’un l’autre, prirent leur douche ensemble, s’aidèrent à s’essuyer, remirent leurs vêtements de nuit et allèrent se coucher encastrés en chiens de fusil. A la différence du temps jadis, le lit était confortable et les draps de soie, frais et parfumés.

CHAPITRE XIV

Week-end en amoureux

Comme d’habitude, Angel disposait de tout son week-end. Pas Macha, qui le samedi soir, avait sa rituelle réunion de harpies, laquelle, cette fois, se tiendrait chez Océane, cours de Vincennes. A la fin du petit déjeuner, pris sur la table basse du salon, Macha téléphona à son amie pour se décommander. L’autre, fine mouche, voulait connaître la raison exacte de cette désaffection sans précédent.

Il est vrai que Macha, face à Angel qui remuait son café en évitant de faire tinter la petite cuillère, invoquait un sévère coup de déprime d’une voix tonique, en se retenant de pouffer à chaque mot. Elle finit par se débarrasser de sa copine en lui promettant qu’elle lui « expliquerait tout, lundi matin, au boulot ». Elle se tourna vers son cousin en s’étirant et en le fixant à travers ses cils.

– J’ai envie... j’ai encore envie... j’ai tout le temps envie.

Ils retournèrent au lit, où Macha, sans même que la chose ait été discutée, se plaça au-dessus d’Angel. c’est elle qui le baisait, comme ils l’avaient toujours fait. Après avoir joui, ils redormirent une petite heure ; il était midi quand ils reprirent un petit déjeuner sur la table basse du salon. Ils étaient nus et riaient comme des enfants. Angel se préparait à retourner sous la douche, quand Macha l’arrêta. De sa boîte à ouvrage, elle tira un mètre-ruban qu’elle déroula.

– Je vais sortir t’acheter des vêtements, je voudrais prendre tes mesures.

Docile, sans poser de questions, il se mit debout. Elle mesura la largeur des épaules, des hanches, prit le tour de cou, de taille, et comme il bandait nu au milieu de la pièce, lui mesura la bite. Après quoi, elle lui noua le ruban autour de la verge, l’obligea à se mettre à quatre pattes et le promena comme un chien dans tout l’appartement en lui faisant lever la patte dans les coins. Il bandait très dur, mais Macha se reprit :

– Non, on ne va pas encore remettre ça. Il faut être sérieux, j’ai des courses à faire, pour le déjeuner, et dans ma boutique de prêt-à-porter.

Elle ajouta qu’il pouvait se prélasser dans un bain moussant en attendant son retour. C’était exactement ce qu’il désirait.

Une heure et demie plus tard, Macha revenait chargée de paquets, comme Angel sortait de la salle de bains rasé de frais. Elle rangea la nourriture et les boissons dans la cuisine et déballa les vêtements sur son lit. Il y avait des culottes, des soutiens-gorge, des bas, des chaussures à talon, un tailleur dégriffé et quelques robes légères, tee-shirts et chemisiers.

Ils passèrent l’après-midi en essayages, Macha habillant et déshabillant Angel, le pomponnant et le faisant évoluer devant les glaces de l’appartement. Ils déjeunèrent très tard, et Macha proposa un cinéma, à Saint-Michel, de l’autre côté de la Seine. Angel pâlit.

– Je devrais sortir en femme, en plein jour, déjà ?

Macha, absorbée, farfouillait dans les vêtements jetés sur son lit.

– Evidemment. N’aie pas peur, tu seras avec moi.

Le printemps était encore frais, avec des averses ; elle se décida pour le tailleur, les talons et lui prêta un grand parapluie blanc à impressions de bouches de star. La préparation fut longue. Malgré son appréhension, Angel constatait qu’il retrouvait son aisance du temps passé en se coulant dans son rôle de belle dame bien habillée. Peu à peu, ses gestes de mains, son maintien, son regard, ses mouvements de hanches sur les talons, sa voix même se féminisaient sans pour autant verser dans la caricature.

Il devenait tel que Macha voulait qu’il soit, comme au soir de leur première rencontre, et cela le rassurait. Néanmoins, il tremblait en franchissant le seuil de l’appartement, situé au septième étage.

Coup de malchance, l’ascenseur stoppa au cinquième, appelé par une bourgeoise de sortie, dans la cinquantaine, portant un petit chien furieux à l’ombre de son chapeau-abat-jour. Macha salua la dame, puis désigna Angel.

– Une amie très chère...

La dame lui lança un coup d’œil approbateur et inclina la tête, sans cesser de sourire aux anges.

– Madame...

Même le petit chien paraissait séduit ; Angel osa le caresser pour n’avoir pas à parler ; il pressentait que ses cordes vocales constituaient son point faible. La dame s’était lancée dans une série de considérations érudites sur le temps. Angel acquiesçait avec grâce, les yeux et le sourire mouillés.

Dehors, Macha, en pouffant, lui apprit que la bonne femme irait raconter partout qu’elles étaient gouines. La bourgeoise esseulée avait cherché à se faire admettre aux réunions des harpies ; éconduite, elle en avait déduit qu’il s’agissait de partouzes entre femmes.

Les gens dans les rues ne prêtaient pas attention au couple d’amies, bras dessus bras dessous sous le vaste parapluie rose et blanc. Ils s’insérèrent dans la queue devant le cinéma. Discrètement, dans la presse, Macha lui touchait le cul et la bite.

– Tu bandes sous ta jupe... ça m’excite. Vivement qu’on soit dans le noir.

Ils choisirent des places excentrées, au fond, près d’une allée de dégagement. Dès le début de la projection, Macha retroussa sa robe, celle de son cousin, baissa les culottes et mit les sexes à l’air. Il regardait l’écran sans le voir, la tête droite, l’air fixe, les bras aux accoudoirs. Penchée sur le côté, comme pour poser la tête sur son épaule, elle les branlait tous les deux, à pleines mains. Les dialogues du film empêchaient qu’on les entende haleter.

Après un coup d’œil à la salle, Macha plongea la tête et avala la queue ; il se raidit davantage dans son fauteuil. Elle avait très envie d’être léchée, mais la grande taille d’Angel rendait la chose difficile et risquée. Elle proposa qu’ils se retrouvent cinq minutes plus tard dans les toilettes-dames. Elle se leva d’un air naturel et s’engagea dans l’allée latérale qui menait vers l’écran et le rectangle de lumière des W.-C.

Il regarda sa montre, le seul signe masculin qu’il ait gardé sur lui, avec son pénis et ses papiers d’identité.

Angel quitta son fauteuil sans bruit et se déhancha en souplesse jusqu’aux toilettes. Il n’y avait personne devant la grande glace au-dessus des lavabos, mais une des cabines était fermée. Il gratta à la porte, qui s’entrouvrit à peine. Macha était déjà nue, à l’exception de ses bas et de ses talons. Elle avait l’air d’une entraîneuse de luxe avec ses poils de chatte en triangle régulier, bien peigné et parfumé, et ses larges aréoles fardées au rouge baiser.

Il était sidéré : il ne l’avait pas vue se préparer dans la salle de bains de l’appartement. Avec des gestes brusques, un air vorace, elle le déshabilla et accrocha ses vêtements, près des siens, à une patère de la porte.

– Je me suis aussi maquillé la chatte et entre les fesses, si tu veux savoir.

Tout en lui manipulant la queue, elle le regardait d’un drôle d’air.

– Tu sais, il y a une chose qu’on n’a jamais faite quand on était jeunes, je ne sais d’ailleurs pas pourquoi. S’enculer !

Elle avait pris place sur le siège, le poing fermé sur la chatte et le pouce levé. L’ongle long, taillé en amande tranchante, inquiétait Angel. Elle lui demanda de lui passer son sac à main. Elle en sortit une minuscule paire de ciseaux et sacrifia la pointe de l’ongle. Ensuite, elle badigeonna son doigt de crème pour la peau, et remit sa main en position phallique.

– Viens t’empaler sur moi.

Ses mains étreignant les genoux repliés de Macha, il s’assit avec précaution sur le pouce dressé. Elle lui barbouillait l’anus de crème, élargissant les bords, y pénétrant et en ressortant avec aisance. Il se laissait faire en s’efforçant de demeurer détendu. La douleur, la gêne faisaient peu à peu place à une impression de chaleur bienfaisante dans tout le fondement, qui le faisait triquer plus dur.

Dans la salle d’eau du pavillon de Vanves, ils avaient joué au docteur avec un thermomètre. Tout en l’enculant, elle le branlait par-devant, de sa main libre. Haletant de plaisir, Angel se disait que ce qui le faisait jouir venant d’une femme, il ne l’aurait jamais accepté d’un homme. Quand il la prévint qu’il était sur le point d’éjaculer, elle retira son doigt, libéra Angel et le mit à sa place sur le siège.

Elle s’enduisit rapidement l’anus de crème, et s’installa sur lui. L’appréhension lui faisait resserrer son sphincter. Elle lui avoua qu’elle ne s’était jamais fait sodomiser ; aucun des hommes qu’elle avait connus, à commencer par son mari, ne le lui avait proposé. Elle se souvenait de leurs jeux de thermomètre, et de son anxiété dans ces moments-là.

A demi-assise sur la verge, elle se branlait en poussant comme pour chier. Angel voyait l’anus, semblable à un pneu de voiture miniature, cligner comme un œil, et plus bas, le vagin béer en perdant de la mouille. Elle dirigeait la queue en la tenant par la base. A sa demande, Angel lui pelotait les seins, en faisant rouler les mamelons. Quand le gland pénétra, elle poussa un gémissement rauque.

– C’est gros, ça ne passera jamais.

Il la rassura. La bouche ronde qui palpitait entre les fesses de la fille cherchait avidement à avaler l’épaisse tige tout entière. Respirant très vite, résistant à la douleur et ressentant la montée du plaisir, Macha attendait que son anneau s’assouplisse enfin. Elle se soulevait à peine, puis se laissait aller lourdement sur le gland ; des bruits de frottements gras montaient de son orifice distendu.

Enfin, l’entrée de l’anus s’étant élargie d’un coup, la bite glissa à l’intérieur sans plus rencontrer de résistance. Angel poussa un long râle de plaisir : l’anus de sa cousine lui gainait étroitement la bite et agissait comme une pompe ruisselante d’huile chaude. Macha se retrouvait emmanchée jusqu’aux poils du pénis. Elle sentait les couilles entre ses fesses.

Il lui pinçait le bout des seins, comme elle le lui avait commandé ; elle se branlait en étirant son clitoris entre deux doigts, très vite, comme quand elle était décidée à se faire jouir à tout prix. Le souffle lui manquait ; entre deux halètements, elle parvenait à articuler :

– Oui, encule ! Défonce-moi le cul... comme à une chienne !

Elle ne retenait pas ses cris ; il s’en fichait lui aussi. Quand il éjacula tout au fond, elle poussa un long râle remonté de la gorge :

– Je te sens... je te sens bien... tu me fais jouir... encore !

Le son du film leur parvenait, à présent. Elle demeurait prostrée, la tête dans les mains, les yeux humides de larmes. Elle sentait la verge rétrécir dans son cul. Quand elle se souleva, lui restituant sa bite, il lui laissa le siège et se lava la queue dans le lavabo. Elle se vidait bruyamment de son sperme, en pissant à tout va. Il l’aida à se nettoyer avec des kleenex mouillés d’eau tiède. Ils avaient hâte de sortir ; l’exiguïté les lieux les angoissait.

Angel ouvrit la porte d’un coup. Une femme très élégante se refaisait une beauté devant la glace en souriant à son image ; elle poussa un cri de frayeur en les apercevant. Ils s’enfuirent sans demander leur reste et quittèrent le cinéma.

CHAPITRE XIV

Divine surprise

Au bureau, le lundi, dès avant neuf heures, Océane et Delphine attendaient Macha près de la machine à café. Elles avaient tout deviné et voulaient tout savoir. Nageant encore dans la volupté, détendue après trois bonnes nuits de sommeil à la file, Macha ne se fit pas trop prier pour leur raconter son week-end. Ce jour-là, les harpies ne travaillèrent presque pas, se téléphonant sans cesse pour échanger impressions, fantasmes, détails, projets, mises en scène...

Le vendredi soir qui suivit, Angel sonna à la porte de Macha. Il était monté par l’ascenseur en compagnie de la bourgeoise au petit chien. La dame, ne l’ayant pas reconnu en homme, malgré sa chevelure identique, minaudait en faisant des mamours au caniche. Poliment, il refusa de venir goûter le cognac qu’elle venait de recevoir de sa propriété des bords de la Charente.

Macha vint accueillir Angel dans l’entrée, tout sourire, un verre de scotch à la main. Sitôt après l’échange de bises sur les joues, ne lui laissant pas le temps de pénétrer dans l’appartement, elle lui demanda d’aller se changer seul et de se « faire une beauté » dans la salle de bains. Elle voulait admirer sa métamorphose. Docile, comme à son habitude, Angel accepta l’idée du nouveau rituel.

Macha avait pendu à un cintre les affaires qu’elle désirait lui voir porter : une très courte minijupe de cuir noir, un tee-shirt rose fluo décoré d’une banane semi-épluchée, un Wonderbra déjà garni à l’intérieur, un string de soie noire, des bas fumés et de hauts talons chromés. Angel, que l’odeur et le toucher des étoffes et des fards, suffisait à faire bander mit toute son application à se transformer en une Angèle irréprochable. Il désirait que Macha, une bonne fois, soit surprise, fascinée et... excitée.

Quand il entra au salon en roulant doucement des hanches, il resta saisi. Trois femmes, dont Macha, le considéraient avec attention. Il n’avait jamais rencontré les deux autres, qui pourtant, pouvaient peut-être lui rappeler vaguement l’Alexia et la Cécilia de jadis. L’une, une mignonne petite blonde maniérée au regard distant ; l’autre, une rousse bien en chair aux nerfs sensibles. Lui se retrouvait dans le même état qu’à la villa du notaire, lors des « orgies entre filles » : mort de trac.

Macha lui souriait d’un air engageant en l’invitant à venir prendre place près d’elle et à se servir à boire. Les deux autres, la lourde rousse et la petite blonde, demeuraient sidérées. Celle-ci balbutiait des paroles de bienvenue en s’efforçant de sourire, l’autre, rouge jusqu’aux racines des cheveux, restait carrément bouche bée. Macha s’était levée pour faire les présentations.

La gêne était palpable. On buvait sec, pour se remettre du choc. On ne se parlait pas, mais on se souriait tout le temps. Angel avait les joues chaudes sous le fard. Océane, sans trop s’en rendre compte, lui exhibait ses lourdes cuisses ; il bandait, et son gland dépassait de l’élastique du string. Pour détendre l’atmosphère, Macha mit des disques de danse et obligea ses « invitées » à venir se déhancher au milieu du salon.

On commença par des salsas, puis arriva une série de slows. Macha baissa les lumières halogènes et invita Delphine. Angel se retrouva dans les bras d’Océane.

Contre lui, il sentait sa cavalière émue. Les joues écarlates, les mains moites, elle respirait difficilement, ce qui faisait monter et descendre ses gros seins. Après le deuxième slow, la femme se reprit et entama des approches. Angel comprit qu’elle cherchait à se prouver qu’il possédait bien une queue.

Il manoeuvra de façon à lui donner satisfaction, lui effleurant la cuisse de sa bite bien raide sous le string de soie et le très court pagne de cuir. Sitôt qu’elle sentit le contact de l’épaisse tige, Océane se figea, parut soulagée, pouffa et se remit à danser en se serrant étroitement contre lui. Elle cherchait la queue et y frottait son pubis ; en même temps, elle écrasait ses seins, fermes malgré leur lourdeur, contre le torse musclé.

A un moment, on intervertit les couples, et Delphine, très gênée au début, procéda à peu près de la même façon que sa copine pour s’assurer de la présence de sa queue. Sauf qu’Angel trouva à sa nouvelle cavalière un visage plus dur qu’à la précédente ; des lueurs de haine froide passaient dans son regard depuis qu’elle avait reconnu en lui un homme.

On était au mois d’avril ; la température extérieure s’était radoucie, mais Macha avait monté son chauffage, ce qui lui permit d’annoncer au moment de la pause whisky :

– Il fait chaud, mettons-nous à l’aise, mesdames.

Les trois femmes retirèrent leur chemisier et apparurent en soutien-gorge. Les gros nichons d’Océane débordaient de bonnets de grande taille. Cela ne déplaisait pas à Angel, toujours avide qu’on lui donne la tétée. Debout au milieu de la pièce, il observait le déshabillage des autres sans esquisser un geste pour ôter ses vêtements. Ce que voyant, Macha, d’un ton complice, lança à ses copines :

– Et notre grande blonde qui attend qu’on s’occupe d’elle, comme d’habitude !

Les deux invitées, à qui l’alcool et le désir donnaient des yeux brillants, vinrent vers Angel et lui retirèrent son tee-shirt et son Wonderbra. Il apparut torse nu, la peau lisse, bronzé comme un athlète. Océane, l’air gourmand, passait la main sur les biceps et les pectoraux. Macha, pour hâter le cours des choses, achevait de se mettre nue, ne gardant que ses bas et ses talons, comme dans les toilettes du cinéma.

Elle s’approcha à son tour d’Angel, souleva la courte jupe de cuir, baissa le string et sortit la longue queue. Océane poussa un cri. Macha souriait ; sa copine lui avait avoué qu’elle n’avait pas fait l’amour depuis au moins six mois.

Un nouveau slow commençait ; Macha poussa Océane dans les bras de son cousin. En ricanant, Delphine fit sauter l’agrafe du soutien-gorge de la grande rousse. Tirant sur les brides, Macha acheva de faire tomber les bonnets. Les nichons d’Océane, très pâles et criblés de taches de rousseur, s’affaissèrent légèrement. Leurs pointes dures piquaient la peau d’Angel.

Macha et Delphine, accroupies aux pieds d’Océane, lui roulaient la jupe au creux des reins et lui retiraient sa culotte. L’autre, hébétée, se laissait faire. Angel se débarrassa de ses talons pour que sa queue soit à bonne hauteur. Son gland disparaissait dans les épaisses boucles rousses qui couvraient la motte et l’entrecuisse de la fille. Les poils, imbibés de mouille et de sueur à l’odeur forte, s’écartaient. Angel sentait la fente toute molle couler sur sa verge.

Océane ne dansait plus. Figée sur ses hauts talons, jambes écartées, serrant Angel contre elle, elle se branlait sur la bite en geignant.

– J’ai envie... j’ai envie tout de suite... il y a si longtemps.

Compréhensives, les copines la tirèrent doucement en arrière, lui plièrent les genoux et l’aidèrent à s’allonger sur le dos, dans la profonde moquette. Très excitée, Océane, en attendant de se faire baiser, passait ses mains sur son corps, en remontant de ses cuisses écartées à ses seins. Sa jupe roulée ne formait plus qu’un chiffon autour de sa taille.

Sachant que sa copine ne prenait plus la pilule, Macha plaçait un préservatif sur la verge d’Angel. Se souvenant du vieux temps, où son cousin devait satisfaire plusieurs filles à la file en se retenant d’éjaculer, elle lui noua serré une autre capote à la base de la queue. Angel, fin prêt, la bite congestionnée, avait pris un air inquiet. Il murmura quelques mots à l’oreille de sa cousine, qui acquiesça. Océane, écartelée sur le sol, tendant les bras, s’impatientait.

– Qu’est-ce qu’il fait ? Il vient sur moi ? J’ai très très envie !

Il n’était pas question qu’Angel s’allonge sur Océane dans la position du missionnaire, « en homme ». Il ne l’avait jamais fait et en était incapable ; il aurait certainement débandé. Les deux femmes aidèrent donc leur copine, qui avait du mal à l’accepter, à se retourner et à s’accroupir sur le sol.

Angel, pour s’exciter encore davantage, prit un instant pour observer la lourde femme nue, qui l’attendait, en position de pisser et de chier dans la nature. Ses larges fesses blanches s’ouvraient sur un anus charnu environné de poils très roux qui frisaient.

Par-devant, entre les épaisses cuisses grandes ouvertes, la chatte béait en perdant des gouttes sur la moquette. Les petites lèvres, épaisses comme le doigt, formaient un losange autour de l’entrée du vagin prêt à avaler sa queue. Le clitoris, semblable à une fraise, dépassait sous les poils. Et les gros nichons, mamelons pointés au milieu des énormes aréoles fripées, avançaient entre les genoux très écartés.

Quand il se glissa sous elle, la bite à la main, la rousse émit un gémissement de satisfaction. Déjà, Angel, maniant sa queue, fouillait du gland dans la grosse chatte. En grognant, Océane pesa sur lui de tout son poids, et se trouva empalée jusqu’aux couilles. Elle piaillait d’une drôle de voix de petite fille :

– Elle est bonne... j’en peux plus... elle touche le fond ! Ah, il me baise bien, lui !

Et elle s’agitait sur lui, soulevant son cul et le laissant retomber. Les deux autres femmes, agenouillées de part et d’autre du couple, se branlaient en regardant. On voyait bien la queue enveloppée de plastique rose entrer et sortir, ruisselante de mouille.

Après avoir beaucoup joui, Océane épuisée s’immobilisa à califourchon sur Angel, dont la queue, toujours enfilée au fond du vagin, avait encore gagné en raideur. La femme inerte, le menton sur la poitrine et les yeux clos, lui écrasait le ventre ; les deux autres, en conjuguant leurs forces, déplacèrent leur copine pour le libérer.

Elles abandonnèrent Océane soûle et repue de jouissance sur la moquette. Delphine, qui avait encore sur elle son soutien-gorge, sa jupe, sa culotte et ses chaussures, tous d’excellente griffe, observait d’un air de dégoût la rousse vautrée par terre.

– Quelle truie, celle-là, quand elle s’y met. On dirait qu’elle n’a jamais vu de queue de sa vie.

La blonde à la queue de cheval soignée se vantait au bureau de ses nombreuses rencontres masculines. Celles-ci finissant toujours par tourner à l’aigre, elle en ramenait des bleus et des marques qu’elle exhibait à plaisir à ses copines. Elle ne se cachait pas d’éprouver une pointe mépris envers Océane, ses toilettes vieux jeu, ses kilos en trop, ses frustrations sexuelles et ses « gros appétits de tous ordres ».

Elle-même allait draguer dans les petits bals mal famés de sa banlieue, dans l’intention d’imposer sa loi aux gros durs du lieu : camionneurs en goguette, motards se donnant des airs de terreurs ou petites frappes sortant de prison. Elle payait ses prétentions au prix fort, en recevant des coups, ce qui ne l’empêchait pas de recommencer chaque fin de semaine. Elle n’était encore jamais parvenue à soumettre un homme de la façon qu’elle désirait vraiment.

Angel reprenait souffle, allongé dans la moquette, la verge plaquée contre le ventre musclé. Delphine l’observait avec des yeux luisants, en parlant bas à Macha, qui hochait la tête.

– Si tu veux, d’accord... je suis sûre qu’il aimera. J’ai confiance en toi. Il ne faut pas me l’abîmer, hein !

Avec fébrilité, Delphine s’approcha d’Angel couché et lui donna de petits coups de la pointe de sa chaussure en chevreau glacé.

– Debout, Azor ! Paresseux, à quatre pattes ! Accompagne ta maîtresse aux commissions !

Macha, après avoir examiné l’état dans lequel se trouvait une Océane toujours semi-comateuse, revint vers Delphine et lui glissa à l’oreille d’éviter les violences physiques avec Angel. Son cousin était on ne peut plus soumis, on pouvait tout exiger de lui, et le mener très loin dans l’humiliation sans avoir à utiliser les coups. Delphine la rassura et tira de son sac à main une laisse de chien et un collier. Installée dans un fauteuil avec un scotch et une cigarette, Macha les observait de loin.

A la demande de Delphine qui continuait à l’appeler Azor, Angel s’était placé à quatre pattes. La blonde lui avait bouclé un collier clouté autour du cou et tirait sur la laisse en direction de la salle de bains. Angel suivait avec docilité ; sa queue était si raide qu’elle ne se balançait même pas. Delphine le mena tout droit devant la vaste baignoire à deux places et lui ordonna, en lui parlant comme à un chien, de l’enjamber et de s’y coucher sur le dos.

Angel ne comprenait pas où la femme voulait en venir. L’absence de Macha l’inquiétait. L’étonnait aussi le fait que Delphine était quasiment restée habillée. Néanmoins, il obéit, comme à son habitude, et franchit le rebord de la baignoire, à quatre pattes comme une bête. Il s’allongea de tout son long sur le large fond plat, les bras le long du corps.

Penchée sur lui, ce qui faisait se balancer ses seins fermes dans les bonnets de son soutien-gorge de grand luxe, elle le frappa à petits coups de laisse, plus humiliants que douloureux. Elle s’énervait.

– Ramène tes pattes de devant et de derrière, comme les chiens sur le dos.

Il lui donna satisfaction sur-le-champ et vit un mince sourire se dessiner sur les lèvres de la femme.

– C’est bien, toi, au moins, tu fais ce que je te dis.

Devenue très fébrile, elle ajouta, se parlant à elle-même :

– J’en peux plus... ça m’excite, tout ça...

Et elle entreprit d’enjamber le haut bord de la baignoire, ce qui ne s’avéra pas aisé à cause de sa taille plutôt courte, de sa jupe portefeuille serrée aux cuisses et de ses talons métalliques démesurés. La dureté de l’expression de son visage contrastait avec sa maladresse de femme élégante. Debout sur le fond de la baignoire, elle dominait Angel en répétant tout bas :

– Chien... espèce de chien... vous êtes tous des chiens... bons qu’à me lécher les pieds.

Angel, membres repliés, langue sortie, regard de toutou fidèle, trouvait la fille troublante et se demandait toujours où elle désirait le mener. Lèvres serrées, elle passa ses mains dans son dos et défit l’agrafe de son soutien-gorge. Ses seins en poire apparurent, marbrés de bleus. Elle frôlait ses marques du doigt.

– Tu vois ce qu’ils m’ont fait. Tu vas payer pour eux.

Ses yeux se réduisirent à deux lames quand elle retroussa sa jupe. Elle arborait un étrange sourire. « Une exhibitionniste, sous ses grands airs », se dit Angel, qui guettait l’apparition du sexe. Les cuisses de la fille, au-dessus des bas, portaient des traces de coups, elles aussi. Elle baissa son string de soie noire aux genoux, écarta les jambes et lui montra sa chatte de façon théâtrale.

Comme Alexia, jadis, Delphine était une fausse blonde pourvue d’une vulve bestiale. De longs poils noirs frisaient en désordre sur sa motte rebondie ; ils grimpaient haut sur le bas-ventre, et vers le bas, envahissaient l’entrecuisse. Delphine caressait sa fourrure à petits coups, en remontant, comme si c’était celle d’un animal familier.

– Elle te fait envie, hein ? Eh bien, tu ne l’auras pas.

Elle ajouta d’un ton vulgaire, surprenant de la part d’une bourgeoise bien élevée :

– Tu peux toujours te branler !

Elle ajouta aussitôt d’un ton autoritaire :

– Mais je t’interdis bien de le faire ! Les hommes sont tous des porcs... quand j’en rencontre un, j’ai envie de punir... de salir.

Elle s’avança et s’accroupit au-dessus du visage d’Angel.

– Je vais te pisser dessus, sale clebs ! Tire bien la langue.

Il avait la grosse chatte noire devant les yeux. Les poils recouvraient tout, mais d’un geste distingué, dont elle avait sûrement l’habitude, elle les écarta de deux doigts en fourchette. Sa longue fente était bordée de lamelles rouges foncé plantées de façon irrégulière. Sous le clitoris rose mauve, grenu comme une framboise, Angel apercevait le méat urinaire qui se gonflait en palpitant.

Delphine émit un râle, et un jet de pisse frappa Angel au visage. Le liquide brûlant qui dégageait une forte odeur d’ammoniac et d’alcool frelaté ruisselait sur sa bouche et sa langue. L’air avide, elle observait ses réactions. Ses traits creusés, presque douloureux, indiquaient qu’elle se retenait de se vider, malgré sa forte envie. Elle articula d’une voix enrouée :

– Vas-y, goûte-moi.

Il rentra la langue et déglutit ; c’était immonde. Il dut faire la grimace, car elle ne put se retenir de pouffer, et une seconde giclée jaillit, secouée par les spasmes du ventre. Elle serra les mâchoires et réussit à interrompre son jet. Elle se reculait en se déplaçant en canard.

– Ce n’est pas ta gueule de chien qui m’intéresse... c’est la queue !

Penchée sur le bas-ventre d’Angel, elle s’efforçait de retirer le préservatif qui enveloppait la verge, sans toucher à celui qui, à la manière d’un gros élastique, étranglait la racine et retenait le sperme prisonnier. Mais le second s’enroulait à la base du premier, et elle s’escrimait pour rien avec ses ongles.

Alors, elle s’inclina très bas, en relevant le cul, prit le petit réservoir terminal entre les dents et le sectionna. Ensuite, elle n’eut plus qu’à éplucher la verge pour la dénuder. Elle avait les joues très rouges en adressant un regard de défi à Angel, et sa voix sourde était lourde de menaces :

– Je pourrais te la mordre... te la couper, si je voulais.

Elle revint à la bite, que le garrot rendait violacée et d’une consistance de bois. Elle la giflait en gloussant nerveusement. La tige vibrait comme une aiguille de boussole, et la femme l’injuriait.

– Saleté... grosse merde... je t’écraserai.

A ce moment, dans le dos de la blonde, Angel aperçut les visages de Macha et d’Océane. Elles étaient entrées en silence, et Delphine n’avait pas remarqué leur présence ; elle urinait à gros bouillons sur la queue en se branlant et en criant des insanités :

– Je pisse sur ta grosse queue... enculé ! Tu peux te la foutre au cul !

Elle s’était vidée et demeurait accroupie au-dessus de la verge. Son fin visage était tout pâle et elle tremblait sur ses jambes repliées. Elle fixait intensément Angel, qui avait retrouvé son calme depuis l’arrivée des deux autres femmes. Delphine redressa la verge souillée de pisse et se l’enfila dans le vagin, d’un coup. Le vagin était grand ouvert et tapissé de mouille ; la tige s’enfila jusqu’au préservatif noué serré à la base. Delphine, en poussant un gémissement aigu, arracha l’élastique à l’entrée de sa chatte, et le sperme jaillit au fond. La bouche grande ouverte, elle haletait, submergée par l’orgasme.

– Oui... ah, oui... oh, mon Dieu, oui !

Tétanisée par l’intensité de sa jouissance, elle se laissa déshabiller et laver dans la baignoire par ses copines. Angel se douchait, satisfait de sa prestation, et désireux de se retrouver bientôt au chaud, dans le lit de Macha, seul avec elle, et si elle le voulait bien, et il savait qu’elle en aurait envie, sous elle.

CHAPITRE XV

Le trou dans la plage

Macha s’était découvert un goût pour les lieux publics. Approfondissant ses tendances exhibitionnistes, elle y entraînait un Angel docile et travesti par ses soins. Ils baisaient dans les toilettes-dames des théâtres, des opéras, des expositions, en laissant parfois la porte ouverte, pour mieux jouir des réactions scandalisées des bourgeoises.

Les réunions à quatre du vendredi soir avaient tendance à se prolonger jusqu’au dimanche, parfois même au lundi matin. On dînait, on buvait, on dansait, on s’isolait deux par deux, puis on se retrouvait à quatre dans la pièce principale et enfin on allait dormir tous ensemble dans le grand lit. Les trois harpies, satisfaites de leurs week-ends, se montraient coulantes dans leurs bureaux, où elles n’assuraient que le service minimum. Elles avaient trop à faire, au téléphone, devant la machine à café et pendant le déjeuner, peaufinant des scénarios, des rituels, échafaudant des mises en scène et des projets.

Au mois de juin, on fit des préparatifs de vacances en commun. Delphine, qui connaissait l’endroit, proposa Alcala de Todos los Santos, une grande plage nudiste internationale, en Andalousie, du côté d’Almeria. Angel, bien sûr, donna son accord. Pourtant, vivant nu toute la journée, il devrait renoncer à se travestir. En réalité, le sacrifice n’était pas bien grand ; au cours des week-ends à quatre, les trois quarts du temps, il était nu aussi. C’est à peine s’il se fardait encore les yeux, la bouche et le gland.

On prit l’avion, puis on loua un 4x4, la côte à cet endroit étant encore sauvage. De coquets hôtels couleur dune du désert se dissimulaient dans des bouquets de palmiers. Une suite avec vue sur la mer avait été retenue depuis Paris. En juin, la saison était loin de battre son plein, et la plage immense. On pouvait se placer où on voulait.

Le premier jour, Macha, qui marchait en tête du groupe, pieds nus dans les vagues du bord, proposa d’aller s’établir sur une langue de sable, au loin. Les vacanciers les apercevraient réduits à des points noirs, et ne pourraient jamais deviner ce qu’ils étaient en train de faire. Même les marchands de glace n’auraient jamais le courage de venir les importuner. Angel, toujours serviable, suivait en transportant la glacière du pique-nique, les chaises en toile, la table pliable et les parasols.

A l’endroit choisi par Macha, on pouvait se croire seuls au monde. On planta les parasols de façon à obtenir une vaste zone d’ombre d’un seul tenant. La présence des trois femmes nues, toujours plus ou moins en rut quand il se trouvait à proximité, faisait bander Angel. Pour goûter un moment de tranquillité, il s’était étendu à quelque distance des parasols, membres écartés en plein soleil. L’éloignement des touristes permettait d’avoir la trique en pleine lumière, sans avoir à se cacher au moyen d’un journal ou d’une serviette. Il goûtait son bonheur, l’esprit en paix. Océane se déshabillait sous les parasols en lançant des coups d’oeil vers la bite qui bronzait au soleil. Elle annonça aux autres :

– Je sens que c’est pour moi qu’il bande, notre mignon, ce matin.

Delphine haussa les épaules, mais ne fit pas de réflexion ; les vacances ne faisaient que commencer, et elle avait décidé de ne plus s’offusquer de la vanité et de l’avidité de la rousse. Dès qu’elle fut nue, Océane alla rejoindre Angel pour lui demander de l’enduire de crème protectrice. Elle s’accroupit près de lui, son tube débouché à la main. Elle le dérangeait, mais comme d’habitude, il se soumit et se redressa sur un coude. Sous ses yeux, les gros seins d’Océane, déjà rouges de coups de soleil, suaient à grosses gouttes.

Il approchait ses doigts chargés de crème du mamelon, quand elle lui proposa de téter d’abord ; ensuite, les gros nichons qu’il aimait tant auraient mauvais goût. Elle savait bien qu’Angel ne disait jamais non à ses offres de tétée ; avec elle au moins, il en avait plein la bouche, et les mains.

Les lèvres en cul de poule collées à l’aréole qui se plissait déjà, Angel pompait l’un après l’autre les gros nichons d’Océane. D’un geste maternel, elle lui soutenait la nuque. Tout en suçant, il lui pétrissait le sein, qu’il enduisait de crème protectrice. La rousse s’excitait.

– C’est bon comme ça... ça glisse bien sur la peau, ça me fait des choses.

Il bandait très dur et elle le branlait. Pour embêter Océane, Delphine, malgré ses bonnes résolutions, lui cria que ses fesses étaient déjà écarlates. La rousse vérifia que c’était presque vrai et, pour y remédier, se plaça à quatre pattes au-dessus d’Angel, sa large croupe tournée vers le visage de celui-ci. Il étalait la crème à pleines mains ; la femme haletait déjà.

– N’oublie pas la raie, au milieu ; c’est ce qu’il y a de plus fragile chez les rousses.

Il fit couler une noix de lait sur son doigt et le passa entre les fesses, si lourdes qu’elle se pressaient l’une contre l’autre sans laisser d’espace. Le bout de l’index disparaissait dans le sillon très encaissé. Quand il rencontra l’anus, Angel s’immobilisa. Océane s’était figée.

– Oui, je t’en prie, continue... tu ne peux pas savoir à quel point j’aime ça.

Il s’en était déjà aperçu ; Océane aimait davantage encore se faire enculer que se faire baiser. Il lui introduisit son doigt dans l’anus. Océane, pour lui rendre la tâche plus aisée, poussait comme pour chier. Son orifice béait tant qu’il put bientôt y enfoncer deux doigts, puis trois. Les mouvements de va-et-vient produisaient des chuintements gras, qui excitaient Océane.

– J’ai envie que tu m’encules, mais j’ai peur que des gens nous voient de loin, et rappliquent.

Elle demanda aux autres filles de l’aider à fabriquer un enclos rudimentaire avec des piquets de tente et des serviettes de bain, tout autour du corps étendu d’Angel. Delphine faisait la moue, tout en nouant les serviettes aux bâtons plantés dans le sol. Elle disait que ce n’était « pas drôle », et qu’il se passait « tout le temps la même chose ». Elle proposa d’enterrer Angel dans le sable, en ne laissant dépasser que la tête et la verge.

Macha donna son accord et on creusa une tranchée. Personne n’avait songé à consulter la garçon, à qui le nouveau rituel donnait des frissons. Il bandait très dur en travaillant, et entre deux coups de pelle de plage, les filles lui tripotaient la verge. Océane pouffait.

– Notre petit abri ressemble à des toilettes de campagne. Je sens que je vais bientôt avoir envie...

Et pour hâter le gonflement de sa vessie, elle vidait des bières fraîches tirées de la glacière. Les deux autres femmes étendaient le soumis dans le fossé et le recouvraient de sable jusqu’au cou et aux couilles, comme prévu. La queue avait été enfilée dans un préservatif d’un vert criard pour la protéger et aussi pour la rendre plus scandaleuse. Comme d’habitude, une autre capote garrottait la tige à la base. Assises en tailleur dans l’enclos, Macha et Delphine buvaient de la bière en observant Océane. La rousse, jambes écartées, vint se poster à l’aplomb du pénis, qui dépassait du sol aplani, comme une pousse de cactus lisse.

– Je suis bien pleine, maintenant ; je vais arroser la grosse plante.

Elle frottait sa vessie gonflée, en faisant descendre ses doigts dans les poils. Elle fléchit à peine les genoux et sa pisse jaillit de haut. Le poids de sa coulée courbait la verge. La sensation chaude traversait la capote, et Angel aurait éjaculé sans l’élastique qui lui étranglait la racine de la queue.

Océane, à qui la bière donnait des yeux flous, s’accroupissait tout en urinant. Entre les larges cuisses qui s’ouvraient, Angel observait la chatte béante, bordée de lèvres épaisses, disposées en losange. En sortant de la vulve, le jet de pisse traversait les poils roux qui bouclaient sur la motte, et qu’Océane négligeait d’écarter, contrairement à Delphine quand elle se trouvait dans la même situation. La fausse blonde murmura à Macha :

– Quelle grosse cochonne, celle-là ! Elle s’en met partout.

Océane, qui avait fini d’uriner, se tenait accroupie sur la bite ruisselante. Manoeuvrant la tige et agitant le bassin d’avant en arrière, elle faisait aller et venir le gland sur toute la longueur de sa fente et de sa raie, du clitoris au coccyx. Enfin, elle plaça le bout de la queue à l’entrée de son vagin et se laissa aller de tout son poids. La tige disparut dans la chatte. La rousse gémit de plaisir, puis se souleva, mit le gland contre son anus et s’assit dessus en poussant très fort dans son ventre. Elle se masturbait, poussait des râles et remuait le cul.

– Je m’encule... je m’empale jusqu’aux couilles... elle est bien dure... elle me défonce bien.

D’un coup, son visage devint grave. Ses traits se creusaient ; elle s’adressa à ses copines :

– Vous devriez sortir... il m’a tellement débouché le cul... que j’ai envie de chier.

Delphine se leva, quitta l’abri et se dirigea vers la mer. Macha sortit aussi, mais continua à observer la scène par-dessus l’écran des serviettes. Océane, enfilée sur la queue par le vagin, tenant son large cul ouvert tourné vers le visage d’Angel. La femme poussait en gémissant. Son anus charnu, d’un rose de crevette, s’ouvrait en retournant sa collerette au ras du sable tassé. Angel regardait, fasciné, la lourde femme chier sur lui, comme une truie. Dans l’orifice distendu, il apercevait la paroi intime, colorée en mauve, luisante de jus. Océane s’exprimait d’une voix entrecoupée par l’effort :

– C’est bon de... chier... en se... faisant baiser.

Elle gémit très haut en lâchant un pet prolongé, retentissant, qui souleva un petit tourbillon de sable, et laissa une dépression en forme de cuvette. Un long boudin fécal, plus épais encore que la bite d’Angel s’y enroulait déjà. Océane, toujours empalée sur la bite, haletait sous l’effet du soulagement et de la jouissance.

– Ça m’excite de chier sur toi... de te faire voir ma grosse merde !

Elle avait lancé le dernier mot d’un ton aigu. Elle pleurnichait ; ses fesses étaient parcourues de tremblements. Angel souffrait le martyre de ne pouvoir se vider les couilles ; Océane mouillait à flots sur sa queue dure comme un bout de bois. Après avoir joui, la rousse, au prix d’un effort, parvint à se relever. A l’aide de la pelle de plage, elle retira son excrément de l’abri et alla l’enterrer plus loin sur la plage. Par un espace entre deux serviettes, Angel la vit qui courait nue dans les vagues, puis s’y accroupissait en se lavant entre les cuisses et entre les fesses. Ensuite, il l’aperçut rejoignant les deux autres qui nageaient vers le large.

Angel reprenait à peine ses esprits, la tête renversée en arrière, à l’ombre, que Delphine surgissait, nue, ruisselante d’eau de mer. Portant un seau de plage plein à ras bord, elle arborait un air de conspirateur et paraissait fébrile.

– Vite, elle m’a donné envie, à moi aussi, la grosse salope !

Elle commença par laver la verge sous plastique avec de l’eau de mer et une éponge. Puis elle s’accroupit sur le gland, le visage tourné vers Angel.

– Je vais te la salir, ta grosse queue, tu vas voir. Je peux être encore plus cochonne que la rousse, moi.

Depuis quelque temps, toute trace d’ecchymose avait disparu de sa peau. Avec Angel elle avait enfin trouvé ce qu’elle désirait, et elle n’allait plus draguer dans les petits bals mal famés. Cuisses écartées, elle lui exhibait sa chatte, comme elle aimait tant le faire. L’eau de mer faisait friser ses poils hirsutes sur sa motte rebondie. Comme d’habitude, elle les écarta à deux doigts en fourchette. Il apercevait la longue fente bordée de lamelles en désordre et le gros clitoris rose mauve.

Elle pissait sur la queue, à bout portant, en respirant à petits coups. Elle aussi avait bu de la bière, et sa coulée était abondante. Ses yeux froids rivés à ceux d’Angel, elle fit un pas en avant, en canard, et sans prévenir, sans bruit, se mit à chier sur la bite. Sous l’effet de la jouissance, son regard devenait brillant. Quand elle eut fini de vider son intestin, elle s’avança encore, et plaça son entrecuisse et son entrefesse souillés au-dessus du visage du garçon.

– Vas-y, sale chien, nettoie ta maîtresse !

Le sang s’était retiré du visage d’Angel ; c’était elle, Delphine, qui le faisait jouir le plus. Elle était la plus vicieuse, la plus remontée contre les hommes et leur sexe. Elle pourrait peut-être devenir sa femme. Macha, sa cousine, était plutôt comme une soeur, depuis le temps ; quant à Océane, il n’oserait jamais aller seul avec elle dans des endroits publics.

Il sortit sa langue. Delphine, très excitée, le saisit aux cheveux et lui plaqua le visage dans ses poils. L’odeur, le goût étaient ignobles. La pisse répandue sur la chatte était aigre, et la merde autour du trou du cul horriblement amère. Mais il poursuivait sa tâche, encouragé de constater que les coups langue dans ses ordures affolaient Delphine.

– Oui, continue, lave-moi le cul et la chatte !

Son fin visage se fronçait, elle poussait des râles en balançant son bassin d’arrière en avant, et elle se branlait du doigt. A un moment, elle se retourna, arracha la capote et s’assit sur la bite en la faisant pénétrer pour la première fois dans son anus. Une fois empalée à fond, elle défit avec ses ongles le garrot élastique enfoui dans le sable. En criant, Angel éjaculait dans l’anus de la fille, qui couinait sous l’effet de sa propre jouissance. Se laissant retomber en avant sur lui, vidée de ses forces, mais faisant attention à ne pas laisser sortir la verge de son anus, elle embrassait Angel sur la bouche, pour la première fois aussi.

Les deux autres, revenant du bain, les trouvèrent dans cette posture. Macha entraîna à l’ombre, sous les parasols, Océane qui désirait « participer ».

Epilogue

Angel et Delphine ne tardèrent pas à se marier. Les deux copines offrirent des cadeaux, avec d’autant plus de générosité que le « jeune couple » avait promis de ne pas condamner sa porte. Après le voyage de noces aux Antilles, les week-ends à quatre reprirent. Enfin repue de sexe, dans les conditions qu’elle dictait, Delphine supportait mieux l’avidité sans bornes d’Océane, et le pouvoir spécial que Macha exerçait sur son cousin. Bientôt, Delphine se retrouva enceinte, mais tint à occuper sa place dans les fiestas jusqu’au bout. Pour plus de sûreté, elle se faisait sodomiser. Et elle collectionnait sans vergogne les « envies de femme enceinte » les plus excentriques : fruits tropicaux, gâteaux exotiques, foulards de luxe, parfums hauts de gamme, orchidées... Angel, tout heureux, courait aux quatre coins de Paris, et certaines nuits, en taxi, jusqu’à Rungis. Et il se servait beaucoup de sa langue...